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CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SÃO PAULO 

ATA DA 944ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO PLENÁRIO DO COREN-SP EM 13/10/2015 

Aos treze dias do mês de outubro de 2015, às 08h39min, na sala de reuniões do Conselho Regional de 
Enfermagem de São Paulo, COREN-SP, realizou-se a 944ª Reunião Plenária Ordinária. A sessão foi presidida 
pela Presidente Fabíola de Campos Braga Mattozinho, que constatou a presença dos seguintes membros: 
Conselheiros do Quadro 1: Marcus Vinicius de Lima Oliveira, Rosangela de Mello, Vagner Urias, Andrea 
Bemardinelli Stomioli, Cláudio Luiz da Silveira, Marcel Willan Lobato, Maria Cristina Komatsu Braga 
Massarollo e Paulo Cobellis Gomes. Conselheiros dos Quadros II e Ili: Jefferson Erecy Santos, Edinildo 
Magalhães dos Santos, Demerson Gabriel Bussoni, Iraci Campos, Luciano André Rodrigues, Marcelo da Silva ~ 
Felipe, Paulo Roberto Natividade de Paula e Sílvio Menezes da Silva. Devidamente justificada a ausência dos 
Conselheiros Mauro Antonio Pires Dias da Silva, Marcília Rosana Criveli Bonacordi Gonçalves, Renata Andréa 
Pietro Pereira Viana e Vilani Sousa Micheletti, que foram substituídos pelos Conselheiros Suplentes Consuelo 
Garcia Correa, Alessandro Correia da Rocha, Rosemeire Aparecida de Oliveira de Carvalho e Denis Fiorezi, ' 
respectivamente. 001 - EXPEDIENTE - Lida a ata da reunião anterior (943ª ROP). Aprovada por unanimidade 
pelo Plenário e sem emendas. 002 - ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO E APROVAÇÃO - 2.1 DECISÕES 
DA GERÊNCIA DE ATENDIMENTO AO PROFISSIONAL - GAP: DECISÃO: 351/2015 -
CANCELAMENTOS DE INSCRIÇÕES DEFINITIVAS: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140442387 
ACSA RIBEIRO GUIJO TONI MATOS; 140177620 ADRIANA MACIEL SOUZA DO PRADO; 140373066 
ANDRESSA RIBEIRO SIMOES; 140014913 APARECIDA BERNADETE MENDES; 140298193 CARLA 
CRISTINA FLAMINO MENDONCA; 140107527 CAROLINA RICCI; 140310377 CATIA REGINA VIEIRA 
DE MELO; 140357846 CLAUDIA APARECIDA DOS SANTOS TORRES; 140100587 CRISTlANE TRAIS 
PARMA SOLA; 140334569 EDNA MARIA CORDEIRO; 140059232 ELISA SETSUK.O ISHIKURA IMAI; 
140031242 FATIMA APARECIDA RATTIGUERI; 140451742 FLAVIA ADRIANA LOPES; 140338927 
KAREN TALITA CUSTODIO MOREIRA; 140181724 MARIA CECILIA GREGORUTTI LEITE; 140075720 
MARIA FLAVIA LOPES FREIRE; 140119567 MARILENE LOURENCO DA CRUZ; 140178863 PATRICIA 
SANCHEZ ESCARATTI QUEIROZ; 140304057 SANDRA SANTOS; 140334052 VALDOMIRO JOSE 
SANCHES CARNEIRO JUNIOR; 140054590 VANIA TERESINHA RODRIGUES GUTIERRES BIAGIO. 
QUADRO II (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 340979213 ADRIANA FERNANDA MARZOLLA 
CRISPIM; 340172104 ALEXANDRA SANTOS DE UMA; 340588401 ALEXANDRA TEIXEIRA SANITA; 
340656880 ALINE SILVA DOS PRAZERES; 341053070 ANDREIA APARECIDA RAUL CARMONE DE 
OLIVEIRA; 340607731 ANGELICA APARECIDA AGRELLI DOS SANTOS; 341059816 ANGELICA 
MENDES OLIVEIRA RODRIGUES; 340932439 ANTONIA ALVANEIDE MACHADO BEZERRA; 
340209734 ANTONIO CARLOS DOS SANTOS; 340405806 BARBARA SCA V ASSINI PESSOA; 340442942 
CARINA CONCEICAO DA COSTA; 340177225 CARMINA FRANCISCA DA SILVA; 340757510 CINTIA 
CRISTINA NASCIMENTO DE JESUS; 340419219 CLAUDENICE MARIA DE SOUZA PEDRAO; 
340506443 CLEITON APARECIDO DE OLIVEIRA; 340931072 CLEUNICE RODRIGUES BATISTA 
MALHEIROS; 340981352 CRISTIANA MACHADO PEREIRA; 340099193 DANIELE GOUVEA LOPES; 
340124332 DAVIS LISBOA; 340156864 DETSE CAROLINA SBRAVATTI FERNANDES; 340170941 
DENILSON GONCAL VES; 340742906 EDNA TEREZA FARIAS MENDES; 340504185 ELIANE MARIA 
PAIS DE ARRUDA; 340697731 ELISANGELA MOITA; 340896816 FLAVTA DA SILVA MENDES; 
340994919 FLAVIA DE LUCAS; 340094474 GISLENE GONCALVES GUIMARAES; 340754819 
JEHANNYE SOUZA SILVA SANTOS; 340077258 JOANA DO CARMO FRANCA MACHADO; 340230959 
JOANITA ROCHA PINTO; 340626523 JULIANA ANDREOLI DE SOUZA; 341040218 JULIETE NAVES 
RODRIGUES; 340223549 KATIA SIMONE DE MIRANDA; 340901255 KATIA SUELI MARTINELI; 
340948551 LUCIA CRISTINA PERECIN; 340244150 LUCIANA APARECIDA GIORDANI; 340862791 
LUCTLENE MARIA ARAGAO LIMA; 340702734 MARCIA CRISTINA ROBILOTTI VIEIRA; 340772957 
MARCIA LIMA AUGUSTO; 340823599 MARCIO GARCIA DOS SANTOS; 340317920 MARIA 
APARECIDA DE SOUZA FRANCISQUETl; 340249402 MARIA DA GLORIA DE SOUZA; 340534471 
MARIA DE FATIMA FERREIRA NUNES; 340464251 MARIA DO PERPETUO SOCORRO CAJAIBA 
BRAGA; 341064463 MARIA INES MARIANO DA CRUZ; 340046208 MARIA INES NUNES ANSELMO; 
340067958 MARISTELA APARECIDA DA SILVA PESSOAS; 340634657 MARIZETE ALMEIDA SILVA; 
340443165 MARLI MATOS FERREIRA; 340324595 MARTA MATIAS DOS SANTOS; 340770243 MARTA 
RODRIGUES DA COSTA DE NOVAIS; 340944521 MELINA HITOMI NOGAWA; 340396461 MICHELLE 
DE OLIVEIRA; 340171359 NEIDE APARECIDA FERREIRA; 340273779 NEUSA APARECIDA DA 
SILVA; 340304590 PANTIARA MALENA GOMES DE ANDRADE; 340300192 PATRICIA RUBIANA DE 
ALMEIDA CAMILO RODRIGUES; 340455282 PATRICIA TAVARES FREITAS; 340463356 QUEDIMA oos 70s Tis;yo62d/:JA;1~scui6'J-RE7icIA 
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FRANCISCO RIBEIRO; 340873469 ROSA ISABEL MOTA; 340775187 ROSEMEIRE MIGLIATTE; 
340270123 ROSEMEIRE NATALINO V AL VERDE CASTILHO; 340804584 RUBENS SOARES SIQUEIRA; 
340825140 RUTILENE FONSECA MARANHAO GUIDINE; 340521651 SANDRA REGINA ANDREOTTI; 
340682378 SHEILA REGINA CAETANO EDUARDO; 340751945 SIDNEI DE MIRANDA MENDES; 
340714601 SILVANA DIAS CAPARRAO MAZONI; 340829951 SINEZIA GOMES DA SILVA; 340274632 
SUELI SIMIAO VICENTE DA SILVA; 340283529 TATIANA PASCON; 340406035 THAISA COTRIN 
BARBOSA PATARO; 340749767 VALDEMIR FERREIRA DE MORAIS; 341029692 VALDENICE 
BECHELLI SANTIAGO; 340156836 VIVIANE DUENHA AGOSTA; 340850985 ZENILTON GONCALVES 
DE SOUZA. QUADRO IIJ (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440539033 ADEMILDE CAROLINA 
TA V ARES; 440710339 ADENILDE DOS SANTOS PEREIRA; 440311809 ADILSON ALVES DE SOUZA; 
440710547 ADRIANA PEREIRA DE MATOS; 440684761 ALBERTO MONTEIRO JUNIOR; 440725226 
ALBERTO OLIVEIRA DE AVELAR; 440758904 ALESSANDRA APARECIDA DE ANDRADE SOARES; 
440362328 ALESSANDRA GOMES; 440726632 ALESSANDRA LOPES DA SILVA; 440362813 ALINE 
SANTIAGO PORTELLA; 44063 1633 ANA CAROLINA MARQUES NOGUEIRA; 440218906 ANA 
CLAUDIA APARECIDA PICOLO; 440308457 ANA LUCIA DE OLIVEIRA; 440518943 ANA PAULA 
BOLOGNA; 440640921 ANA PAULA DE PALMA; 440634990 ANA PAULA V ACCARI PIRES; 440306578 
ANDREIA DE F A TIMA RAMOS PEREIRA; 440384116 ANDRE SOARES FRANCA; 440429105 
APARECIDA DE FATlMA DANTEZ; 440254708 APARECIDA DE LOURDES MAINARDI; 440515233 
APARECIDA DE OLIVEIRA DORTA; 440356255 APARECIDO MOYZES DE LARA; 440733590 ARIANE 
RENA TA CEZOTTO BENA TO; 440050747 BELANIZIA CORREIA DE ARAUJO; 440597698 BET ANIA 
MA TOS COSTA PEREIRA; 440586770 BETINA ROSSIGNOLI BICALHO DIAS; 440723251 BRUNA 
CAROLINA DE OLIVEIRA FREDDI; 440648099 BRUNA HUHNKE CARDOSO; 440677734 CAMILA 
MARINHO DA SILVA; 4405 19798 CARLA VIANA; 440669340 CARLOS ALBERTO DE SOUZA 
NASCIMENTO; 440526241 CARLOS ALEXANDRE FERNANDES PEREIRA; 440583792 CARLOS 
EDUARDO TEIXEIRA; 440390613 CARMEN MARQUES CANO; 440715106 CASSIANO ROCHA 
SANTOS NETO; 440709248 CA TIA DA LUZ; 440367790 CA TIA REGINA DOS SANTOS SILVA; 
440170220 CELIA MARIA DE LIMA PONTOLIO; 440550347 CLARICE PINTO; 440388204 CLAUDIA 
FERREIRA DE CASTRO; 440685670 CLAUDIA GONCAL VES DA SILVA; 4407 15458 CLEDJA NUBIA 
ARAUJO COSTA; 440314827 CLEUZA PEREIRA; 440747994 CLEUZA REGINA COELHO FERREIRA; 
440639937 CRISLAINE OLIVEIRA RODRIGUES MEDRADE; 440385856 CRISTINA MAR1A BERALDO; 
440455202 DAIANE LOPES SANTOS SALGADO; 440387016 DALVA COLMAN DA SILVA; 440691926 
DAMARIS REGINA NASCIMENTO; 440708546 DANIELA SODRE A VELLAR; 440440892 DANIELE 
CRISTINA PAMPLONA; 440709528 DAYANE NASCIMENTO DE MOURA VASCONCELOS; 440764508 
DEBORA GLORIA OLIVEIRA; 440657770 DEBORA LAURINDO TOME LOPES; 440260901 DERISON 
TA V ARES SOUSA; 440763450 DIRCEU BUENO DA SILVA JUNIOR; 440360404 DOROTI ANDRADE 
ESTEVAM; 440724560 DOUGLAS REGIS MARTINS BARBOSA; 440560921 DULCE HELENA GARCIA; 
440756384 DULCILEI DA SILVA NASCIMENTO; 440677769 EDILAINE CRISTINA SANTOS DE 
OLIVEIRA; 440647654 EDITE CATARINA DA SILVA; 440451594 EDMEA VIDO; 440763412 EDNALVA 
GOMES MARTINS; 440221287 EDNA MARIA CORDEIRO; 440567444 EDSON JOSE BALABENUTE; 
440669682 EDSON SILVA DOS SANTOS; 440387779 EDUARDO AMARO DA SILVA; 440698124 
ELAINE CRISTINA GRA VENA NEVES; 440455269 ELAINE CRISTINA MARZO; 440411086 ELAINE DA 
SILVA; 440530740 ELAINE MARIA CESAR CONFORTINI; 440566947 ELBA JOSEFA DE OLIVEIRA; 
440251289 ELCELI SILVESTRE; 440615749 ELESSANDRA PEREIRA LEITE DA SILVA; 440540189 
ELIANA CARDOSO DOS SANTOS; 440657566 ELIANA MARTINS SAMPAIO; 440622927 ELIZABETH 
PEREIRA TEIXEIRA; 440023742 ELZA TAEKO TATSUKAWA; 440736705 ENDRYO HENRIQUE DE 
MEDEIROS SABOIA; 440416973 ESEQUIEL MANGUEIRA DA CRUZ; 440152449 ESTELA RODRIGUES 
MARIA DA COSTA; 440567881 ESTER DE OLIVEIRA MOTA DANTAS; 440342175 FABIANA 
APARECIDA GOMES VILELA; 440682774 FABIANA CLARINDA NAVARRO; 440721345 FABIANA DA 
SILVA CA V ALCANTI DE ALBUQUERQUE; 440621894 F ABIANA DE JESUS PEREIRA LUIZ; 
440604640 FERNANDO DE OLIVEIRA RODRIGUES; 440664241 FLA VIA CRISTINA DOS SANTOS 
MARIANO; 440743637 FRANCIELE MORAES COSTA; 440545425 FRANCISCA MARIA ALVES DE 
MEDEIROS; 440626266 FRANCYMEIRE OLIVEIRA DA SILVA; 440360154 GILSON BARBOSA DE 
OLIVEIRA; 440545429 GISELI BEZERRA LEMOS DE QUEIROZ; 440728871 GISLAINE BRITES 
NASCIMENTO; 440031166 HELIO ROQUE CASTILHO; 440577006 IDENIR APARECIDA MATIOLI; 
440142721 ILMA DE CARVALHO ALVARENGA; 440626758 IRENILDA MARIA DE SOUZA 
ALEXANDRE; 440754680 ISONEJDE OMENA DOS SANTOS; 440188250 IZABEL APARECIDA 
BOTURA; 440766426 JANAlNA MENESES DA SILVA; 440339457 JANE SILVIA DA CUNHA CAIRES 
OLIVEIRA; 440724571 JESSICA DOS Sr,3 A UJAR; 440635885 JOANA DA GUARDA ARAUJO CARNE~/ oNsE@;4o7)333 l E R 1 ~os 0 ros; i s:C'~ 
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RODRIGUES; 440733316 JULIANA SGOBBI TORRES; 440644048 JULIANA VENTURIN VOLTARELLI; 
440654128 JULIANE DO PRADO DE SOUSA COSTA; 440231551 JURACI ARLINDO DE OLIVEIRA; 
440498251 KARINA GUIRARDINl; 440738062 KATIA PEREIRA CARRAMAO; 440258014 LAZARA 
SILVA RAEL; 440719129 LEDA MARIA SOUSA OLIVEIRA; 440662275 LIOMAR JOSE MARCELINO; 
440675072 LORINETE GOMES TELES; 440683401 LUANA FABRICIA GONCALVES AMADO; 
440709900 LUCAS SQUINOCA DE ALMEIDA; 440582208 LUCIANA APARECIDA GIORDANI; 
440767740 LUClANE APARECIDA GIROTTO DA SILVA; 440642 115 LUCIENE JOTA; 440480665 
LUCIENE SPILARE DA CONCEICAO; 440345461 LUZINETE APARECIDA DE SOUZA; 440529613 
MARCELO DIAS DA SILVA; 440228632 MARCIA DA SILVA MASCARENHAS; 440532999 MARCIA 
MARIA PARRElRA PAULISTA; 440595127 MARCIA PEREIRA LOPES SILVA; 440716637 MARCIA 
RODRIGUES GARCIA; 440284460 MARCO ANTONIO CARNICELLI; 440398692 MARCOS ANTONIO 
DOS SANTOS; 440361774 MARGARETE DOS SANTOS CAETANO; 440760495 MARIA ANTONIA 
BESSA LIMA; 440517146 MARIA APARECIDA DA COSTA LIMA; 440615474 MARIA APARECIDA DO 
NASCIMENTO; 440071567 MARIA APARECIDA SOARES ALMEIDA; 440232600 MARIA BERNARDO 
DOS SANTOS RODRIGUES; 440307084 MARIA DA GLORIA DE SOUZA; 44024693 1 MARIA DA PAZ 
ALMEIDA ALVES; 440425386 MARIA DA PENHA FLORENTlNO DOS SANTOS; 440659832 MARIA DA 
PENHA RAMOS ROSA; 440738827 MARIA DE FATIMA DA SILVA MONTE; 440241198 MARIA 
ELIZABETE DO NASCIMENTO SANTOS; 440344506 MARIA INES MARIANO DA CRUZ; 44075821 O 
MARIA JESSICA DOS SANTOS DE MENEZES; 440742427 MARIA JOSE AUGUSTO SILVA; 440264722 
MARIA JOSE LEITE DE SANTANA; 440530791 MARIA MADALENA ALEXANDRE; 440695642 MARIA 
NEUZILA LINO CONCEICAO ROCHA; 440345586 MARIA REGINA VOLECK DA SILVA; 440494894 
MARIA ROSA DOS SANTOS; 440222586 MARIA RUTH OLIVEIRA; 440408801 MARIA SOLANGE 
MARTINS FERREIRA; 440708312 MARI CLEL LOPES DOS SANTOS; 440586051 MARILENE ELIANE 
DE OLIVIERA CACIANO; 440335055 MARINALVA GOMES; 440507844 MARISA APARECIDA 
CAVAZANI; 440713985 MARISA DOS SANTOS; 440702148 MARLI DE SOUSA SILVA; 440740786 
MAYARA VITORIA SILVA; 440732329 MELINE DE ARRUDA MONTEIRO; 440756537 MELISSA 
RAMOS MATTANI; 440628135 MERILIM DE FREITAS; 440229418 MISAEL JACINTO DA SILVA; 
440574510 MOACIR ALVES DA SILVA JUNIOR; 440620017 NATALIA PILLA ALVES DE PINHO; 
440651236 NATALINA DE SOUZA COSTA FERRARI; 440288204 NEIVA CECHINEL DE OLIVEIRA; 
440752825 NILCEIA FERREIRA DOS SANTOS; 440172201 NILDO RAMOS MARTINS; 440759529 
NILZA CRISTINA DO NASCIMENTO DOS SANTOS; 440728191 PALOMA CRISTINA DA SILVA; 
440604876 PATRICIA DE PAULA MACHADO; 440567023 PAULA CRISTINA DA SILVA ROZAS 
SIMOES; 440761264 PAULA MARJA DA COSTA MORAIS; 440194963 PAULO FORTUNATO INACIO; 
440691979 PAULO HENRIQUE FULLEMANN; 440656566 PEDRO ANTONIO CAVALCANTE LEAL; 
440759127 PRISCILA DA SILVA PUPO; 440728567 PRISCILA RAFAELA BARBOSA GONCALVES; 
440705343 RAQUEL CORREA ALVES; 440330260 RAQUEL HAAK; 440743752 RAQUELI SOARES DE 
OLIVEIRA; 440741252 REGINA MARIANO DE MEDEIROS SANTOS; 440462224 REGINA SOUZA DE 
MELLO; 440685286 RENATA DE SA FREITAS; 440263104 RICARDO MARCELINO DA SILVA; 
440552426 RITA DE CASSIA DO CARMO; 440116123 RITA MARGARIDA DE CASSIA; 44063 1957 
ROBERTA ARAUJO DE ALMEIDA; 440332963 RONALDO DE SOUZA; 440698065 ROSANGELA 
ALVES DE SOUSA BEZERRA; 440177142 ROSELI FRANCO DE AZEVEDO; 440530502 ROSEMAR 
MARJA TRINDADE; 440744335 ROSILEY ESTER WENTZ; 440349985 ROSMARIA DE MENEZES 
GONCALVES; 440714120 RUBENS SOARES SIQUEIRA; 440341669 RUVIA CRISTINA PEDROSO; 
440196885 SANDRA IAMARINO FERNANDES CAMPINEIRO; 440608144 SANDRA REGINA 
PINHEIRO; 4405683 16 SARA RODRIGUES MOREIRA SILVA; 440400093 SHEILA APARECIDA 
NONATO SALES; 440504587 SIDNEI DE MIRANDA MENDES; 440654590 SIL VIA APARECIDA DE 
SOUZA; 4405 19077 SILVIA MATHIAS FREITAS; 440117282 SOLANGE APARECIDA DE SOUZA 
GERALDO; 440217205 SOLANGE DA SILVA; 440405644 SONIA DE DEUS RIBEIRO; 440578683 SONIA 
MARIA DE SORDI OLIVEIRA; 440519397 SORAIA CA V ALCANTE SAQUETTI DA SILVA; 440653367 
SUELI MARIA DO NASCIMENTO QUEIROZ; 440719425 T AMIRES MARIA DA SILVA; 440700811 
TATIANE CRISTINA DA SILVA DOS SANTOS; 440298026 TERESA CRISTINA DA COSTA; 440512666 
TEREZA CRISTINA DE SOUZA DOS SANTOS; 440298062 TEREZA DA SILVA CIETTO; 440771127 
THAIS FERREIRA BEZERRA; 440615048 THIAGO DE GODOY OLINI; 440604081 V AGNER ANTONIO 
EZEQUIEL; 440138694 V ANIA DA SILVA SANTOS; 440200929 VERA LUCIA DE SOUZA; 440558368 
VERA LUCIA FRANCISCA DA SILVA OLIVEIRA; 440695422 VERONICA RIGOLETO DA ROCHA; 
440735170 VITOR MOURA DA CUNHA; 440 1749 ZENAIDE APARECIDA GONCALVES DE PAULA; 
440350447 ZIBIA CRISTIANE GER.i\1ANO 4 656996 ZILDA FERNANDES DA SILVA. DECISÃO: 
352/2015 - DEFERIMENTO DE INSC IÇÃO DEFINITIVA PRINCIPAL: QUADRO 1 \\\~ 
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CASEMIRO; 140058606 ANA DE LOURDES CORREA; 140461922 ANA PAULA FERANCINI; 140461965 
ANA PAULA LIMA DA SILVA; 140461698 ANDERSON ROBSON DE SOUZA; 140461956 AURENICE 
FERREIRA TEIXEIRA; 140461744 BARBARA FERNANDES DA SILVA; 140461791 CAMILA DE 
CASTRO MENEZES E SILVA; 140291992 CAMILA NOTARIO DA SILVA SERRAGLIO; 140461607 
CARLA BEATRIZ DE OLIVEIRA; 140461571 CARMEN ARENAS; 140461664 CATARINA HURTADO 
HERNANDES; 140461630 CILEIDE MARIA LEITE PITUBA; 140461700 CINTIA DE CASSIA JULIAO; 
140461947 CLODOALDO DE JESUS DA SILVA; 140461608 DANIEL! FABIANA DE CASTRO; 
140461992 DELCYNEIA BUENO LIMA PESCE; 140275020 DIVANI ALVES MARTINS DE OLIVEIRA; 
140461948 EDER CASTRO MENEZES; 140461666 ELAY CRISTINA SOARES FARIAS; 140461833 
ENIQUE BERG LIMA DOS SANTOS SILVA; 140461957 FABIA FRANCISCA DOS SANTOS ROSA; 
140461609 FABIOLA RICCIARDI; 140141434 FRANCINE BATISTELA DE OLIVEIRA KODAMA; 
140461967 FRANCISCO VAGNER FEITOSA MAXIMO; 140461959 GRAZIELLE CORREA DA SILVA 
PEDRO; 140461776 HELOISA DE SOUZA OLIVEIRA; 140461667 ISLEIA RIBEIRO DA MATA; 
140461703 JACICLECIA HERMINIA SALES; 140461764 JAMILLI CRISTINA VIANA; 140461765 
JAQUELINE MATIOZE; 140461923 LIGIA COSTA MAIA DE LIMA; 140461586 MARIA BARBOSA DE 
PINHO; 140461704 MARIA CECILIA CAVALHER; 140461961 MARIA ESTELA RAMOS RODRIGUES; 
140461705 MARJSTELA FERDERLE; 140461587 MAYRA CRISTINA VELTRONE SCHUTZER ALVES 
DA SILVA; 140461777 MILENA FARIA SPINOLA; 140211996 MJRELA CARLA VIEL MARTINS ~ 
MESQUITA; 140461717 MIRNA ALEXANDRA MORRONE VICENTE; 140461970 MISLENE CONVENTI 
MOITA; 140461835 MONICA PRESTES DE LUNA; 140461637 NATACHA MAZER; 140461831 NELCl 
IZILDA DE TOLEDO BICUDO; 140461746 PATRICIA ELIANE NUNES ROSSATO; 140461588 PAULA \ 
RENATA LOMBARDO; 140461707 PRISCILA SILVA DELPINTOR; 140461638 QUERLI CRISTINA 
ROVEDA FERREIRA; 140461747 RENATA HENCKLEIN; 140461589 ROGERIA MARA DE JESUS 
DAMANTE; 140461569 ROSANE SILVEIRA; 140461719 SUZANA MARGIT FENT; 140461611 TAMIRIS 
RUVJERI PALRARES; 140374334 THAMIRIS INACIO DE AQUINO; 140461570 THIAGO HENRIQUE 
DOS SANTOS RIBEIRO; 140461749 YONI BARRIOS CARPIO DE GONZALES. QUADRO TI (TÉCNICO 
DE ENFERMAGEM): 341081126 ADELMIRA FATIMA MACHADO DO CARMO; 341080708 ADRIANA 
CUSTODIO DROGUETTI; 341081203 ADRIANA DE OLIVEIRA BOTELHO SENA SANTOS; 341080586 
ADRIANA DO CARMO BARBOSA; 341080897 AGNES PRAZERES DE MELLO; 341080028 ALINE 
CHRISTINA DE OLIVEIRA; 341080672 ALINE EVANGELISTA; 341080111 ALINE MENDES; 341080630 
AMANDA UMA DE SOUZA; 341080434 AMANDA PEREIRA BIANQUI; 341079910 ANA LUCIA 
BARBOZA; 341081103 ANA LUCIA COSTA ALMEIDA DO PRADO; 341080242 ANA LUIZA DOS 
SANTOS ALVES; 341081127 ANA MARIA APARECIDA MOREIRA; 341081204 ANA MARIA SANTOS 
DE MOURA; 341080277 ANA PAULA SILVA MUNIZ DE OLIVEIRA; 341080715 ANDREA CRISTINA 
NANIA; 341080716 ANDREIA APARECIDA PEDRO; 341079912 ANDREIA MATIAS; 341080452 
ANDRESA SILVA DOS SANTOS; 341080124 ANDRESSA CARLA VICENTE; 341080673 ANDRESSA 
GREGORIO DA SILVA; 341079913 ANDREZA SOUSA SILVA; 341080278 ANGELA CRISTINA 
VILARES RODRIGUES; 341080674 ANGELA MARIA DE SOUSA GONCALVES; 341081205 ANITA 
VITORIA TELLES VIEIRA; 341080898 ANTONIO CARLOS INACIO; 341081128 APARECIDA DE 
MORAES; 341081206 APARECIDO ELIAS; 341079914 AUREA MARIA PEDRO; 341080243 AZENILZA 
LEAL DOS SANTOS GIMENES; 341080340 BARBARA RIQUENA GATO; 341080125 BIANCA LETICIA 
MARCATO; 341081207 BIBIANA RUCHINSQUE MACLUF LORETTI; 341080631 BRENDA NEVES 
SILVA GONCALVES; 341080345 BRUNA APARECIDA THOMAZ DOS SANTOS NASCIMENTO; 
341080709 BRUNA BEITIANE ALVES COSTA; 341081104 BRUNA FERNANDA DOS SANTOS; 
341081105 BRUNA LIDIANE SOUSA CELESTINO; 341080899 CAMILA RIBEIRO BRITO; 341080346 
CAMILA SANTOS DE LAVOR; 341081140 CARINA FERREIRA DOS SANTOS; 341079978 CARLOS 
LUIS FERNANDES VEDRONI; 341080717 CAROLINA DE BARROS; 341080587 CAROLINE TREVISAN 
DE SOUZA; 341079979 CATIA CARINA FANELLI KRAUZE; 341081129 CATIA REGINA VIEIRA DE 
MELO; 341081141 CIBELLE DE LIMA MEDEIROS; 341080126 CILAMAR RODRIGUES DA SILVA; 
341080435 CILZILAINE PRADO SILVA RAMOS; 341080347 CINEIDE RODRIGUES DE CARVALHO DA 
SILVA; 340779041 CLAUDIA BOMBONATO OLIVEIRA; 341080112 CLAUDIA DE OLIVEIRA SILVA; 
341079980 CLAUDIA JANETE POLPETA DOS SANTOS; 341080244 CLAUDIA MARIA DA SILVA; 
341079915 CLAUDIA MENDES PERDIGÃO; 341080279 CLEICIANE BORGES PEREIRA; 341080453 
CLEONE GONCALVES BARBOSA; 341080029 CRISTIANE APARECIDA DA SILVA; 341080436 
CRISTIANE SILVINA DA SILVA SCARLATI; 341080710 CRISTINA MARIA DOS SANTOS SOUZA; 
341080675 DAISE CRISTINA VULCANI; 341080711 DALVA GONSALVES DA SILVA NASCIMENTO; 
340620029 DANIELA BRIANNE MARTINS DOS ANJOS; 341080454 DANIELA DA CONCEICAO PINHO 
DOS SANTOS; 341080676 DANIELA DE SANTIS ALVES; 341080245 DANIELA LACERDA; 341080280 
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SODRE A VELLAR; 341080437 DANIELE APARECIDA BALBINO; 341080341 DANIELLE OLIVEIRA 
SILVA DE SANTANA; 340700503 DANIELLI FRANCO DOS SANTOS; 341080348 DANIEL PINTO 
TEIXEIRA; 341079981 DANILO RODRIGUES DE SOUZA; 341080113 DAVI DOS SANTOS CRUZ; 
341080127 DEBORA CRISTINA SERAFIM DA SILVA; 341080030 DEBORA DE OLIVEIRA SATIRO; 
341080718 DEIVTDE DOS SANTOS GONCALVES; 341081130 DELMA PEREIRA DE LIMA; 341080677 
DENIZA PATROCINIO DA SILVA DE ARAUJO; 34108090 1 DILCELIA MARIA COSTA; 341080719 
EDIANE MOURA ARAUJO; 341079982 EDILENE BAPTISTA DE MACENO MARTINS; 341079916 
EDILENE SANTOS ROCHA DORIGOM; 34107991 l EDNEIA DOS ANJOS FERREIRA; 341080712 
EDNILDA PEREIRA DACIO DA SILVA; 341080128 EDSON APARECIDO SOARES; 341080902 EDSON 
LUIZ DA ROCHA; 341080129 EDSON MARCELO JORGE; 341079917 EDSON PEREIRA DO 
NASCIMENTO JUNIOR; 341080031 EDSON SANTOS MENDES CLEMENTE; 341080281 EDVANIA 
MARIA SILVA; 341081036 ELAINE CRISTINA DA SILVA GRIZOLIO; 341079918 ELAINE CRISTINA 
REIS ALMEIDA; 341079919 ELIANA LEITE DIAS; 341080678 ELIANE BONFIM DE MATOS; 341080114 
ELIANE GOMES GUALBERTO; 341081208 ELIANE PRADO DE OLIVEIRA; 341080455 ELIOMARCIA 
BISPO SENA OLIVEIRA; 341079983 ELISABETE FERREIRA DA SILVA SOARES; 341080032 
ELISABETE SERAFIM MUNHOZ; 341080282 ELISAMA GABRIELA DE ARAUJO BARCELOS; ~ 
341080033 ELISANDRA LEDESMA WATANABE; 341080034 ELISANGELA MARIA MIOTI PAULUCCI; 
341080720 ELISA VIANA FELIPE RIBEIRO; 341080903 ELIZABETE DOS SANTOS DA CRUZ; 
341080246 ELIZANDRA DA SILVA ANDRADE PEREIRA; 341081106 ELIZETE CRISTINA DE SOUZA 
GASPAR; 341080349 ENEZIA PEDREIRA SOARES; 341081131 ERBENIA SOLANGE DE SOUSA 
SANTOS; 341080721 ERLA NASCIMENTO . DE ANDRADE; 341080247 EZILAINE DA SILVA 
RODRIGUES; 341080679 FABIANA DE ALMEIDA DA SILVA; 341079920 FABIANA FERREIRA 
BARBOZA; 341080680 FABIANA ROCHA OLIVEIRA DE SOUZA; 341081132 FABIANA SILVERI DOS 
SANTOS OLIVEIRA; 341080248 FERNANDA ARTIERO LIMA; 341080283 FERNANDA CRISTINA DA 
SILVA SANTOS; 341080722 FERNANDA ELIZABETH MILLER; 341081209 FERNANDA HERNANDES 
DE FREITAS; 341079984 FERNANDA ROBERT A DOS SANTOS OLIVEIRA; 341080681 FLA VIA MARIA 
CARLOS; 341080249 FLAVIANA TOME DA SILVA; 341080 130 FLORACI FRANCISCA MACHADO; 
341080131 FRANCIELLE STEDILE; 34 1080723 GABRIELA DA SILVA MATOS; 341081037 GABRIELLE 
LOURENCO COUTINHO; 341081133 GIAN DE FREITAS BARROSO; 341080132 GIORDANIA CARLA 
CASSIANO DA SILVA; 341080724 GIOVANA APARECIDA BARBOSA; 341080682 GIOVANA 
CRISTINA SIMOES BARROZO; 341080115 GRASIELLA GOMES DE ALENCAR; 341080342 
GREICIELMA FERREIRA SOUZA; 341080904 HELENA CORDEIRO DE ARAUJO; 341079921 HELENA 
STEPHANI ROSSATTO DE SOUSA; 341080725 HELOISA CASTURINO; 341080438 HOSANA DE 
CERQUEIRA ANGELOS; 341080250 IARA DE OLIVEIRA PIRES; 341081107 INGRID CRISTINA PAIVA 
DE SOUZA; 340845055 IRALBERTA SANTOS DE LACERDA; 341081108 ISABEL APARECIDA 
RIBEIRO; 340776923 ISABEL CRISTINA VICENTE; 341079922 IVONETE DAS GRACAS THOMACZJK; 
341081142 JANAINA GONCALVES BRANDAO; 341080905 JAQUELINE APARECIDA DE MORAES; 
341080251 JAQUELINE COELHO FERREIRA; 341080133 JENNY CORREIA ALVES; 341080134 JESSICA 
DOS SANTOS CAMARGO; 341080906 flSLENE COUTO SCALDAFERRI CHAVES; 341080589 JOCIMAR 
APARECIDO LOPES; 341080907 JOELMA ALVES DE BRITO; 341080456 JOELMA REIS SILVA; 
341080439 JOICE MIRIAM D ERIGO LEOVERGILIO; 341080457 JOSEFA PEREIRA DA SILVA; 
341080350 JOSE HENRIQUE DA SILVA; 341080351 JOSE MARTINS DOS SANTOS; 341080252 
JOSIELMA DA SILVA CAMPOS LIMA; 341080683 JOSILENE SANTOS GONCALVES; 341080440 
JOSIRLEI GUEDES DE OLIVEIRA; 341080116 JOYCE APARECIDA DOS SANTOS MADALENA; 
341080284 JOYCE ASSUMPCAO SANTOS VASCONCELOS; 341080117 JUCICLEIDE DE SOUZA 
ALVES; 341080118 JULIA DE ALMEIDA ANDRADE; 341080035 JULIANA APARECIDA DA FONSECA 
FREITAS; 341080632 JULIANA DE MOURA LORDE; 341080633 JULIANA UMBELINO FRANCISCO; 
341080590 JULIO CESAR DE OLIVEIRA; 341080253 JUSCEANE APARECIDA SILVA GUIMARAES; 
341080684 KARINA DE JESUS RODRIGUES; 341080634 KATHLEEN MORENO SILVERIO; 341081109 
KELLY CRISTINA OLIVEIRA DE PAIVA; 341079985 KELLY FERNANDA MARTHA; 341079923 
KIMBERLL Y DE OLIVEIRA COSTA; 341080591 LAIS FERNANDA PEREIRA; 341080119 LARISSA 
PINHEIRO SILVA SANTOS; 341080441 LEANDRO JOSÉ DA SILVA; 341080135 LEIA CRISTINA DE 
SOUZA; 341080635 LEILA APARECIDA BEZERRA; 341080908 LEILIANE VELOSO GUARIBANO; 
341081143 LIDIA BRUNA FRASSATO MOVIO; 341080592 LIDIANE DE SOUZA; 341081134 LILLYAN 
PATRICIA LIMA; 341080036 LINDHYNES ISAAC SAMPAIO ALVES DA COSTA; 341081135 
LINDOVAL DE SOUZA CORDEIRO; 341081144 LORENA! ZAPAROLLI LIBERATO; 341080636 LUCIA 
HELENA DO CARMO; 341081145 LUCIANA ALVES DA SILVA; 341080442 LUCIANA DE FATIMA 
SANTOS COSTA; 341081136 LUCIANA MARIA DE ARAUJO SILVA; 341080726 LUCIANO T ARCISIO h#. 
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AMORIM GUILHERME; 341080254 LUCIMARY CAMARGO PORTO; 341080255 LUCINETE MARIA DE 
JESUS SILVA; 341080685 LUZIA DONIZETTI TEZOLIN; 341080256 LYENE DE ALMEIDA PRADO 
RIBEIRO; 341080637 MAICON SANTOS FERREIRA; 341080909 MANOEL LEONCIO DE SOUZA; 
341080137 MARA FATIMA PRATES FELICIANO; 341080593 MARAYSA FERNANDES TEODORO 
AVELAR; 341080458 MARCELA LOUISE DOS SANTOS; 341080459 MARCIA APARECIDA DE JESUS 
CARDOSO; 341080037 MARCIELI MOREIRA CATAPANI; 341080257 MARCOS ROBERTO ROCHA 
ALMEIDA; 341080038 MARIA ANDREZA PACIFICO CASSIANO; 341081137 MARIA ANTONIA BESSA 
LIMA; 341081110 MARIA APARECIDA DE SOUSA; 341080910 MARIA APARECIDA PEREIRA PIO; 
341081146 MARIA CICERA DE LIMA SANTOS; 341081038 MARIA CLEIDE DA SILVA; 341080911 
MARIA DA CONCEIÇÃO DE SOUZA ARAÚJO; 341080460 MARIA DA CONCEICAO SILVA FARIAS; 
341080285 MARIA DA PENHA FLORENTINO DOS SANTOS; 341080713 MARIA DE FATIMA DA 
SILVA MONTE; 341081138 MARIA ELIANE DE MORAES; 341079924 MARIA JESSICA DOS SANTOS 
DE MENEZES; 341080912 MARIA JOAQUINA FERREIRA DOS SANTOS; 341080286 MARIA JOSE 
FREIRE DE MELO; 341080714 MARIA MATILDE FERREIRA; 341080039 MARIANA DE OLIVEIRA 
MORAIS PEREIRA; 341081210 MARIANA MORIYA OIKAWA; 341080138 MARIA PEREIRA DE 
ALMEIDA CORREIA; 341080287 MARIA RAIMUNDA GOMES; 341080343 MARIA SUELI DA SILVA; 
341080913 MARIA VANDA SAMPAIO VIEIRA; 341080638 MAR! FERREIRA DA COSTA; 341079986 
MARILIA APARECIDA ESTEVES MARQUES; 341080288 MARISA DOS SANTOS; 3410811 l~ 
MARLENA DE FREITAS ZANETTE; 341080289 MARLENE BARBOSA DE SOUZA; 34107998 
MAYCON WELLITON DA SILVA; 341079925 MELISSA COSTA MOURA; 341081211 MICHELE 
CRISTINA ROCHA; 341080639 MICHELL Y DO NASCIMENTO BORGES; 341081147 MICHEL Y ~ 
SUELLEN RODRIGUES PEREIRA; 341081112 MIKAELEM DE CASTRO SILVA DE FIGUEIREDO; • 
341080914 MIREIA DE SOUZA SILVA; 341080594 MISLAINE BATISTA DE SOUZA; 341081212 
MO NICA MARIA DO NASCIMENTO; 341079926 MO NICA PEREIRA DA ROCHA OLIVEIRA; 341080915 
NAILDA PEREIRA DE JESUS; 341081113 NATALIA DALBEN MANSANO; 341081039 NATALIA DE 
FATIMA SANTOS DENARDI; 341080443 NATHALIA DIVINA DE OLIVEIRA SILVEIRA; 341080640 
NATHALIA NUNES; 341080727 NATHALIA PALUDETTO GOMES; 341080641 NOEMI DE MELO 
ALMEIDA; 341081040 OSCAR DOS SANTOS FILHO; 341080461 PALOMA DE SOUZA PEREIRA; 
341080444 PAMELA DE SOUZA RODRIGUES ROSA; 341080258 PASCHOAL GOMES DOS SANTOS; 
341079927 PATRICIA ANDRADE AMORIM; 341080728 PATRICIA DA SILVA ARANTES; 341080916 
PATRICIA SOARES DOS SANTOS OLIVEIRA; 341080445 PAULO ROBERTO GONÇALVES; 341080686 
PAULO ROBERTO NASCIMENTO; 341080917 PRISCILA DE LIMA MORAIS; 341081041 PRISCILLA DE 
FRANCA PAUL; 341080918 RAFAEL CAMARGO DE OLIVEIRA; 341081114 RAFAEL FRANCISCO 
BOZZOLAN DE CARVALHO; 340885002 RAQUEL! SOARES DE OLIVEIRA; 341080446 REGINALDO 
NOGUEIRA FREITAS; 341080139 RENAN HENRIQUE ESCARDOELLE; 341081115 RENATA DA SILVA 
LIMA; 341080595 RENA TA DO NASCIMENTO CIRIACO; 341079928 RENA TA SILVA RAMOS; 
341079988 RENATO GONÇALVES VIEIRA; 341080040 RENEE DO NASCIMENTO; 341081042 
ROBERTA LIA SANTOS DE OLIVEIRA; 341080447 ROBSON PAIS DA SILVA SOUZA; 341080121 ~ 
RODRIGO FERREIRA; 341080919 RODRIGO MORAGA; 341080122 ROSANA ALVES DA SILVA 
MOREIRA; 341080290 ROSÂNGELA DA SILVA SÁ; 341080259 ROSELI FRANCO DO CARMO; 
341080920 ROSEMEIRE GONÇALVES BATISTA DOS SANTOS; 341081148 ROSIMERE LIMA BATISTA 
DOS SANTOS; 341080041 RUTE DIAS BATISTA CAPELA; 340876562 SANDRA APARECIDA LUCIO 
MOSCARDI; 341081149 SANDRA MIRIA MARTINS COELHO ALVES; 341080260 SHIRLEI BERNARDO 
CAVALCANTE DA SILVA; 341080729 SILVANA APARECIDA VICENTE DE SOUZA; 341080140 
SILVANA CORREA ALVES; 341080921 SOLANGE ANTONIO DE OLIVEIRA; 341080141 SONIA 
APARECIDA DOS SANTOS LIMA; 340765737 STEFANY SANTOS ROBIS; 341081043 TAINA ARAGAO 
TOLEDO; 341079929 TAINA RAQUEL MACHADO DE MEDEIROS; 341081213 TALITA BENIGNO 
FERREIRA; 341079930 TAMIRES PRISCILLA DA SILVA; 341080352 TATIANA MENDES DA SILVA; 
341080642 TATIANE CONCILIO LOPES DE SOUZA; 341081139 THABATA OLIVEIRA DA ROCHA; 
341080448 THAIS DEMARCHI MAZIERO; 341080353 THAIS SIMAO CEZARIO; 341079989 THA YR YNE 
HALUANE ALFREDO RODRIGUES; 341080596 THUANY APARECIDA DE OLIVEIRA; 341080449 
VALDENIR VIEGAS GROSS; 341079931 VALDIVA FRANCISCA DOS SANTOS; 341080123 VALERIA 
APARECIDA PETRONI MORAES; 341080354 VANDERLÚCIA SILVA DE JESUS; 341080450 VANESSA 
ANGELA DE PAULA RODRIGUES; 341080643 VANESSA BARBOZA DE CAMARGO; 341080451 
VANIA DE FATIMA CUNHA; 341080922 VANIA DOS REIS SANTOS; 341081116 VITOR AUGUSTO 
MEDEIROS; 341080344 WENDELL AZEVEDO; 341081117 WESLANIA MARLANE COSTA DOS 
SANTOS; 341079932 WESLEY DE LIMA PEREIRA; 340419305 YARA PRAXEDES CARLOS; 341080042 
ZENTLDA PEREIRA DE CASTRO; 341081 ÍJ\ ZORAIDE SANTANA MENDES. QUADRO III \\ir&; 
(AUXILIAR DE 1E~ E~:~4077~i 'i;J'; LU~ J; NOÇ~8 ~r• 
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ADELIA PEREIRA DOS SANTOS; 440634983 ADENILDE DE OLIVEIRA MARTINS SILVA; 440772808 
ADRIANA CARREIRA; 440772845 ADRIANA CRISTINA PAYAO DOS REIS; 440772783 ADRIANA DE 
JESUS DA SILVA; 440772725 ADRIANA LIMA MENDES; 440772736 ADRIANA ROSE DOS SANTOS 
DIAS; 440772347 ADVANDIO PAIVA SOARES; 440772705 ALAN MINZON DE SOUZA; 440772846 
ALECIO DE SOUZA SANTOS; 440772847 ALEXANDRE CARDOSO DE SOUZA; 440772706 ALINE t 
FERRARI QUINQUINEL; 440772628 ALINE FERREIRA DE JESUS SANTOS; 440772768 ALINE --
FRANCIELE DOMINGUES; 440772597 AL YNE CRISTINA RODRIGUES PEREIRA; 440772629 
AMANDA APARECIDA DA SILVA PINTO; 440772746 AMARILDO SOARES DA SILVA JUNIOR; 
440772809 ANA CECILIA SOARES; 440772780 ANA CLAUDIA GUEDES PACHECO CARDOSO; 
440772810 ANA CRISTINA PROCOPIO DE SOUZA; 440772598 ANA LUCIA DOS SANTOS; 440772848 
ANA PAULA DA SILVA PIROLLA OLIVEIRA; 440772684 ANA PAULA DE MENEZES; 440772726 ANA 
PAULA MACEDO; 440772756 ANA PAULA MACHADO DA SILVA; 440772630 ANA PAULA MARIA; 
440772757 ANA PAULA MOREIRA; 440772727 ANDERSON CARLOS DOS SANTOS; 440772784 
ANGELA FERNANDES DE OLIVEIRA; 440772671 ANGELA VICENTE DA SILVA; 440772737 
ANTONIA V ANDERLENE SANTIAGO MOURA; 440772685 ARIANE ROSA DA SILVA; 440772849 
ARTHUR BARROSO DE JESUS; 440772728 AUDREY MEDEIROS FAGUNDES; 440772657 BETANIA 
APARECIDA DA CUNHA; 440772707 BIANCA DA CONCEICAO SILVA; 440772686 BRUNA 
APARECIDA MARGIOTIA SORRENTINO; 440772758 CAMILA VIEIRA CANDIDO; 440772599 C1~ 
DA ROCHA COSTA; 440567697 CARLA CRISTINA FLAMINO MENDONCA; 440772672 CAROL 
PAULA DA SILVA; 440772759 CASSIA RAQUEL MUNIZ; 440772631 CHRISTOPHER BAIRRO 
PEREIRA DA SILVA; 440772834 CLAUDEMIR DA SILVA SANTOS; 440772738 CLAUDENICE SILVA \ 
ALVES; 440772835 CLAUDIA SIMOES PINHEIRO DOS SANTOS; 440772673 CLAUDINEIA 
MONTOV ANI DA SILVA; 440772624 CLEDJA POSSIDONIO DOS SANTOS; 440772836 CLERISTON , 
CA V ALCANTE DE FREITAS; 440772823 CLEUNICE RODRIGUES BATISTA MALHEIROS; 440772600 
CLEUSA MARIA DE MELO; 440772708 CREMILDA AMARAL DUARTE DA SILVA; 440511841 
CRISTIANE MALANGE DE BARROS SANTOS; 440772747 DAIANE REGINA DA SILVA POLIDO; 
440772748 DAL V A RODRIGUES DA SILVA; 440772709 DAMIANA CRISTINA DO NASCIMENTO 
MOURA; 440772632 DANIELA APARECIDA DOMINGOS; 440772863 DANIELE ALVES FEROLA; 
440772864 DARLLA DEANE ALVES DA SILVA; 440772601 DAYANE ANDRADE SANTOS; 440772602 
DENISE DA SILVA OLIVEIRA; 440772769 DIOV ANDO DA SILVA VELAZQUEZ; 440772770 
DONIZETE EDUARDO JUNIOR; 440194896 DORVALINA DA SILVA TRINDADE; 440772865 EDILMA 
MARIA DA ROCHA; 440772674 EDNA CLAUDINO DA SILVA; 440772603 EDSON ALFREDO CARINI 
JUNIOR; 440772749 ELAINE CRISTINA DE LIMA; 440772687 ELAINE CRISTINA DOMINGOS; 
440772688 ELAINE POSTIGO PEREIRA; 440772785 ELIANA ARANHA; 440772750 ELIANA REGINA 
ANTUNIAZI; 440772675 ELIANE OLIVEIRA DA SILVA; 440772689 ELIETE SILVA DE SOUSA; 
440772850 ELIZ ANDREA FERREIRA DE CARVALHO SOARES; 440772760 ELIZANGELA CRISTINA 
TRINDADE DE SOUZA; 440772786 ELLEN ROBERT A MAZZA DE MELO; 440772866 ÊMIL Y THAÍS 
FONTES ALVES SILVA; 440772710 ESTER ALVES GUARIROBA BIAZOTO; 440772658 EVELIN DE 
SOUZA SANTOS; 440772659 EZEQUIEL DOS REIS VITORINO; 440772739 F ABIANA ARRUDA 
LOURENCO; 440772851 FABIANA MARIA PIRES BESERRA; 440772690 FABIANA VALIM DOS REIS; 
440772824 FABIELE VASCONCELOS DE SOUZA; 440772740 FABlOLA DINIZ BORDAO; 440546121 
FATIMA APARECIDA ESCALIONE GARCIA; 440772787 FATIMA SOARES REAL; 440772761 
FERNANDA APARECIDA MORO; 440772788 FLA VIA DIAS DOS SANTOS; 4407727 11 FLA VIA 
SAYURI OSHIRO; 440743637 FRANCIELE MORAES COSTA; 440772789 FRANCIMAR MARIA DE 
CARVALHO OLIVEIRA; 440772604 FRANCISMÁRIA BARROSO MOREIRA; 440772852 GABRIELE DA 
SILVA PINHEIRO; 440772605 GENTLDA RABELO ALVES ALBUQUERQUE; 440772606 GEOV ANNA 

1 
CAMILA TEIXEIRA DA SILVA; 440388022 GIANE NEVES MAIA DE MENESES; 4407728 11 GIANE 
VENANCIO SANTOS; 440772712 GIRNALDO GOMES SARAIVA JUNIOR; 440772625 GISELE 
CRISTINA LUCIO; 440772729 GLEICE KELLI MARTINS; 440772633 GLORIA CAROLINA SILVA 
RODRIGUES; 440772676 GRACIELI DOS SANTOS SANTANA; 440772771 GUSTAVO HENRIQUE 
VENTALI; 440772741 GUSTAVO LOPES DE SOUSA; 440772790 HEDEIZE CARLA DA SILVA 
BARBOSA; 440772677 HELENA APARECIDA DA SILVA; 440772634 HELEN CAROLINE SOUSA 
CARDOSO; 440772611 IRANY AURORA ALVES DA MOTA; 440772626 IV ANI DE OLIVEIRA DA 
SILVA; 440772627 JANAINA FERREIRA BORGES; 440772837 JENNIFER SILVA DE LIMA; 440772867 
JEOV A ANDRADE DA SILVA; 440772868 JERLANE RIBEIRO DA SILVA; 440772691 JOSÉ CÍCERO 
LEÓNCIO BARROS; 440772713 JOSÉ DTORIO NETO; 440772853 JOSE GILVAN ROMEIRO; 440708072 
JOYCE APARECIDA DE JESUS MAIA SANCHEZ RUIZ; 440772635 JOYCE CAROLINE DE SOUZA 
CAMPOS; 440772854 JOYCE LEAO DA SfL V A; 440772607 JULIA DIAS MARTINS; 440772838 JÚLIA \ 1affJ 
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JULIANA SILVA DE CAMPOS CARVALHO; 440772869 JUSSARA DIAS; 440772791 KAREN ROBERTA 
DOS SANTOS RICARDO; 440772762 KARINA CARVALHO BASTIONI; 440772678 KARINA DE LIMA 
BERNARDES; 440343074 KA TIA CILENE EUFRASIO; 440772679 KA TIA SILVA ROCHA; 440772660 
KEULY FERNANDA DA SILVA DE OLIVEIRA; 440772661 KEVEN DOS SANTOS SILVA; 440772825 
LANA MARIA TEODORO SIAO; 440772792 LARISSA DE JESUS CARDOSO BRITO; 440772650 
LARISSA MORAES DE QUEIROZ; 440772608 LEANDRO FERREIRA DO NASCIMENTO; 440772714 
LEIDE DAIANE DO NASCIMENTO SILVA SOUZA; 44077278 l LETICIA COELHO DE GENARO; 
440772763 LEYDIANE AMARAL BARROS; 440772776 LILA LETICJA MACIEL FILHO; 440772870 
LILIA GOMES DE OLIVEIRA; 440772777 LILIAN DOS SANTOS OLIVEIRA; 440772651 LILIANE DA 
SILVA CARNEIRO CRUZ; 440772662 LILIAN KARLA SOUZA CAMPOS; 440772812 LORRANA DE 
OLIVEIRA BESERRA; 440772871 LUCAS CARDOSO TORRES; 440772764 LUCAS HENRIQUE 
DOURADO; 440772612 LUCIANA DE SOUSA DA SILVA; 440772793 LUCIANA FRANCISCA BORGES; 
440772855 LUCIANA TAVARES MUNIZ DA SILVA; 440702886 LUCIANO APARECIDO DOS SANTOS; 
440772692 LUCICLEIA BATISTA DA SILVA; 440772613 LUIZ FILIPE DA SILVA SANTOS; 440772778 
MAGALI LUIZ; 440772813 MARCELO HENRIQUE DA SILVA LIMA; 440208873 MARIA BELONIZIA 
DO BONFIM; 440772814 MARIA DAS GRAÇAS GOMES SANTOS; 440772794 MARIA DAS VITORIAS 
PAULINO; 440772614 MARIA DO CARMO RIBEIRO DOS SANTOS; 440681452 MARIA EVA DOS 
SANTOS CIOCHETTI; 440772765 MARIA FABIANA GUILHERME DE MELO; 440772751 MARIA 
GORETE ALVES VITOR; 440772730 MARIA JILV ANI DE SOUZA FERREIRA; 440772652 MARIA JOSE 
PINHEIRO DE ALMEIDA; 440772653 MARIA LIDIANE MEDEIROS SANTOS; 440772663 MARIANA 
PAES LOPES VALIM; 440772654 MARIA SOUSA RODRIGUES; 440772693 MARIA TERESA 
CA V ALCANTE; 440772742 MARIA VERONICA DA SILVA; 440772715 MARIA VERÔNICA DA SILVA 
NASCIMENTO; 440772795 MARLENE ALVES DE LIMA; 440772839 MA THEUS RIBEIRO SOARES; 
440772872 MAURA CARDOSO ROCHA; 440772796 MAURICIO DAS NEVES SOARES; 440772716 
MAYARA DA SILVA METELO ALIPRANDE; 440772797 MAYARA SILVA SALOMONE; 440772731 
MAYCON RODRIGUES CARDOSO; 440772717 MICHELE APARECIDA DE CARVALHO; 440772798 
MICHELE AVELAR DO NASCIMENTO; 440772694 MICHELI APARECIDA DE SOUSA; 440772609 
MICHELLE STEFEN LIMA; 440772680 MICHEL Y FARIAS DE JESUS; 440772695 MIRIAM SILVA 
SANTOS DA SILVA; 440772752 MIRIÃ SANTOS ALMEIDA; 440772636 MURILLO JOSE LIMA DE 
SOUZA GONCALVES SILVA; 440772696 NATALY DOS SANTOS SANTANA VASCONCELLOS; 
440772766 NATHÁLIA GOMES SANTANA; 440772615 NICIANE PORFIRIO DA SILVA; 440772697 
NICOU DOS SANTOS; 440772799 NILZA MARIA DE LIMA ARAUJO; 440772800 NOEMI ROGERIO; 
440772698 ORLANDA FERREIRA SANTOS CONCOLATO; 440194289 PALMIRO FERREIRA DA SILVA; 
440772616 PALOMA GABRIELLE ARRUDA DA SILVA; 440772873 PAMELA PIOVESAN DOS 
SANTOS; 440588132 PATRICIA ELAINE DE FARIA CARVALHO; 440772779 PATRICIA FERREIRA 
DIAS; 440772617 PRISCILA DOS SANTOS FERREIRA; 440772618 PRISCILA GONCALVES SAMPAIO; 
440772801 PRISCILA KARINA FERREIRA BATISTA; 440772664 RAFAEL DE ABREU GALHARDO 
LOPES; 440772753 RAFAEL MANOEL DA SILVA; 440772699 RAFAEL NARDY KLEIN; 440772856 
RANELINE FERNANDES CLAUDINO; 440772718 RAPHAEL DAVIS DOS SANTOS; 440736016 
RAQUEL CAROLINA SANTOS DE ARAUJO; 440772732 RAQUEL MIRANDA DOS SANTOS; 440772874 
REGINA CELIA DIAS; 440772619 REJANE SOARES NUNES; 440772719 RENATA APARECIDA DE 
MELO; 440772840 RENA TO ARRUDA XAVIER; 440772802 RENATO SERAFIM DOS ANJOS SANTOS; 
440772875 ROBERTA BARBOSA; 440772700 ROBERTA NIVEA DOS SANTOS; 440738323 ROBERTO 
ACOSTA JUNIOR; 440772803 ROBERTO D' ALESSANDRO GUIMARAES; 440772782 RODRIGO DALLA 
PIAZZA; 440772804 ROSALIA MOREIRA DOS SANTOS; 440772815 ROSANA APARECIDA SOARES 
MOREIRA; 440772620 ROSANGELA LINDO MARTINS; 440772733 ROSANGELA MOREIRA DE 
ALBUQUERQUE; 440772754 ROSEANE FERREIRA DA SILVA; 440772876 ROSEANE MARQUES 
PEREIRA; 440623926 ROSELI DOS SANTOS DE FARIA; 440772805 ROSELY APARECIDA DE SOUZA; 
440772655 ROSIMARIA GOMES DOS SANTOS DA SILVA; 440772665 SABRINA CERQUEIRA; 
440772806 SAMARA REGINA MARQUES DOS SANTOS; 440772701 SAMUEL NASCIMENTO 
CARNEIRO; 440772857 SANDRA REGINA SANTIAGO PEREIRA; 440772656 SHEILA APARECIDA DE 
CAMPOS; 440772841 SHEILA APARECIDA DINIZ; 440772877 SHIRLEY REGINA GALVAO; 440331998 
SIDNEIA APARECIDA VIEIRA; 440772826 SlL V ANA APARECIDA DA SILVA GODOI; 440772720 
SILVIA GEHORGINA FERNANDEZ MAMANI; 440772773 SIMONE APARECIDA PATROCINIO DE 
MORAES; 440772842 SIMONE DE OLIVEIRA; 440608798 SIMONE REGINA BUENO; 440595149 
SIRINEIS DE FATIMA BARBOZA; 440772843 SIRLEIDE DA CONCEICAO DE OLIVEIRA; 440752254 
SOLANGE DOS SANTOS GONCALVES; 440772702 STEFANIE CAROLINE RODRIGUES; 449772743 r 
STEFFANY MARTINS DE FIGUEIREDO; 440772827 SUSANA MARTINS; 440772721 TAMARA 

SANTOS PEREIRA/ 07~ AM; filS ~~ ~ TE; 02828~r m;;;:~~ 



469 
470 
471 
472 
473 
474 
475 
476 
477 
478 
479 
480 
481 
482 
483 
484 
485 
486 
487 
488 
489 
490 
491 
492 
493 
494 
495 
496 
497 
498 
499 
500 
501 
502 
503 
504 
505 
506 
507 
508 
509 
510 
5 11 
512 
513 
514 
515 
516 
517 
518 
519 
520 
521 
522 
523 
524 
525 
526 
527 

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SÃO PAULO 

ALVES; 440772858 TATIANA ARO MARTINS; 440772844 TA TIANE CAMILA DE ALMEIDA MIGUEL; 
440772703 TATIANE DUARTE LIMA; 440772744 TATIANE KELLY DOS SANTOS ALVES; 440772734 
TAYLLA CIMADON MARTINEZ; 440772722 THAIS DE SOUSA SILVA SANTOS; 440772610 THAIS 
GASPAR DOS SANTOS; 440772878 THAIS PAMPOLIM PATRICIO ALVES; 440772704 VALERIA 
REGINA MACHUSKI DA SILVA; 440772816 VALERIA SANTOS SILVA; 440772859 VANESSA 
BEZERRA DA SILVA; 440772637 VANESSA DE BARROS; 440772860 VANESSA PINTO DE SOUZA; 
440772861 VANIA CRISTINA DE BARROS COSTA; 440772817 VANIA MARIA FERREIRA DE 
OLIVEIRA; 440772681 VERA LUCIA PEREIRA DA SILVA OLIVEIRA; 440772735 VERIDIANA } 
BARRETOS BOSCH SOARES; 440772818 VIVIANE DIAS ALMEIDA. QUADRO IV (OBSTETRIZ): 
540000203 AMANDA ESPOSITO CA V ANI. DECISÃO: 353/2015 - TRANSFERÊNCIAS: PEDIDO DE 
TRANSFERÊNCIA PARA OUTRO COREN: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140241626 DIANE -
CRISTINE DA MOTA MARTINS; 140279640 EDINEIDE MIRANDA SIQUEIRA; 140236392 HELIO 
APARECIDO LUCINDO; 140342237 KAREM NAJARA DOS SANTOS CERQUEIRA; 140351371 KATIA 
TATIANA MIGUEL; 140123 109 LIZEILA MEIRELES MACHADO; 140397181 LUCIMAR HERCULINA L 

DA SILVA; 140427101 MAIKA ALVES FERREIRA; 140253592 MERIJANE ARAUJO DE SOUSA; 
140436076 PATRICIA APARECIDA DA STLVA OLIVEIRA; 140366931 RAISSA ALMEIDA RAMOS; 
140127328 VANDERLEIA AFONSO. QUADRO Il (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 340281661 ANA f 
FLORA NEVES; 340643121 CLARINES ANTUNES DE OLIVEIRA; 341034560 ELISSETIMA DAS DORES 
DA SILVA REIS; 340275236 GISLAINE RAQUEL DE SOUZA PEREIRA MORAIS; 340886331 IDENILDA 
DE ANDRADE RODRIGUES; 340552084 JUNIA MARISE GONCALVES NTZA; 340850165 LUCIANO 
PAES LANDIM REIS; 340126383 MAGNA SOUZA SANTOS; 340748067 MARIA LUCIANA DA SILVA ~ 
GONDIM; 340464866 MARL Y ANDRADE SOUZA; 340186231 RIMENDES SEBASTIAO CARDOSO; 
341061393 ROSEMEIRE LUCIA DE OLIVEIRA CUSTODIO; 340829259 TAIS PEREIRA LEMKUHL; 
341019249 VALDIZA ANDRADE SILVA CRUZ. QUADRO III (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 
440248802 EDUARDO BARBOSA PORTO. TRANSFERÊNCIA DEFINITIVA PRINCIPAL PARA S.P.: 
QUADRO l (ENFERMEIRO): 140361499 ISABELLA CRISTINA PEREIRA SILVEIRA; 140421952 
LUCIANE ODETE ANDRADE FONSECA; 140123626 MICHELLY ALESSANDRA DA SILVA 
CAMARGO; 140129435 PATRICIA CRISTINA GUIMARAES ALVES DE MIRANDA; 140273062 
PATRICIA GENOVEZZI DE FREITAS; 140278900 SEBASTIANA ALVES DE OLIVEIRA; 140203599 
TANIA ROBERTA LIMEIRA FELIPE. QUADRO II (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 340631473 
ADINEIA TEIXEIRA MARTINS; 340607061 ANA SAMIRA FORTES SOARES; 340886539 ANTONIO 
BALBINO SANTANA DA SILVEIRA; 340905127 CAROLINE ANDREIA SANTOS DE MATOS; 
340614238 DANIELLE DE CARVALHO BRANDAO; 340504408 ELENICE SANTANA ANTUNES 
COSTA; 340729925 JHULL Y ANNE FURTADO DE SOUSA; 340810897 JOSISMILTON PIRES 
RODRIGUES JUNIOR; 340124481 JUSSARA GOMES BARBOSA; 341000476 KAREN DE OLIVEIRA 
CARVALHO; 340277385 LIDIANE MORAES LIMA BEZERRA; 340975178 LUCIENE RAMOS ANTONIO 
ELIOTERIO; 340914000 LUCIMARIA BARBOSA DE JESUS; 340379241 MARIA APARECIDA DOS 
SANTOS ALVES; 340902062 MARISTELA BASILIO; 340936630 MIRTIVANIA RIBEIRO NOVAIS ~ 
SODRE; 340294670 REGINA MARIA DA SILVA BRITO; 341054441 SILVIA PEREIRA DA SILVA; 
340670755 SOLANGE ALVES RIBEIRO; 34067 1582 TATIANA BATISTA DE ALMEIDA. QUADRO III 
(AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440757004 LIDIA PAULA DE JESUS. DECISÃO: 354/2015 -
REMISSÃO DE INSCRIÇÃO DEFINITIVA: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140058606 ANA DE 4 
LOURDES CORREA; 140011393 ANGELA MARIA FERRAZ BARROSO; 140026159 TAKAKO KOCHI. 
QUADRO II (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 340156223 MARIA BALBINO DA SILVA PEREIRA. 
QUADRO III (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440062993 JOAO BATISTA LOPES GARCIA; . 
440024387 MARIA RITA THOMAZ. DECISÃO: 355/2015 - CANCELAMENTO EX-OFFICIO DE 
INSCRIÇÕES DEFINITIVAS: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140058606 ANA DE LOURDES CORREA; 
140 l 07672 ANGELA MARIA CASO NATO D EN ARDI; 140011393 ANGELA MARIA FERRAZ BARROSO; 
140026159 TAKAKO KOCHI. QUADRO II (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 340156223 MARIA 
BALBINO DA SILVA PEREIRA. QUADRO III (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440062993 JOAO 
BATISTA LOPES GARCIA; 440024387 MARIA RITA THOMAZ. DECISÃO: 356/2015 - DEFERIMENTO 
DE INSCRIÇÃO DEFINITIVA PRINCIPAL - RES. 476: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140461632 
ALESSANDRA APARECIDA MARINI; 140461763 ALINE CRISTINA PEREIRA; 140461743 ANA PAULA 
NEVES RUSSI; 14046 1633 ANDREIA DIAS DA MOITA LEME; 140461699 ANGELITA FERNANDA DE 
OLIVEIRA CASTRO; 140461748 ANTONIA FERNANDA NOGUEIRA DANTAS; 140461634 CAMILA DE 
MORAES MENDES PIRES; 140461745 CAMILA SEREGATO DE LIMA; 140461966 CAMILLA PRETEL 
GIUSTI; 140461635 CARLOS ALEXANDRE ~IANO JORGE; 140461792 CAROLINE CERUTTI 
FERRO; 140461567 CAROLINE DE OLIVEIRA NEGHELLO; 140461709 CASSIA CRISTINA DE 
FIGUEIREDO GONCALVES; 140461829 CAi;lA QUES OLIVEIRA; 140461830 DAFINY DA SILVA 
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PIANUCCI; 140461991 DEISE TAINÃ DA SILVA; 140461665 EDVALDO PEREIRA JUNIOR; 140461610 
FABIOLA SALES MARREIRO; 140461958 FERNANDA LUZ FREITAS; 140461710 FERNANDO 
FERREIRA LIMA; 140461711 FRANCISCO VAGNER DE OLIVEIRA; 140461701 GIRLENE NUNES 
CANDIDO; 140461636 GRACE BIANKA DE OLIVEIRA; 140461702 HERIKA FABIOLA MORIS GOES; 
140461712 IVANILDO GOMES DE MELO; 140461713 JAQUELINE SUELLEN DE SOUZA; 140461968 
JEANNE CRISTINA GUSSAO FARIA; 140461714 JOILSON COSTA DOS SANTOS; 140461572 JOYCE 
CAMARGO; 140461631 KIARA VENDITTI; 140461568 LEILA CELENE SANTOS BARBOSA; 140461869 
LETICIA FERNANDES DA SILVA; 140461960 LUANA PETRI DIAS; 140461969 LUCIANA BETINI; 
140461715 MARIA ELIZANDRA DE OLIVEIRA FERREIRA; 140461716 MARLUCE ARAGAO DOS 
SANTOS KISHIMOTO; 140461834 MICHELE FUKUDA; 140461706 MONICA LAIS ARIAS; 140461971 
PAULA FERNANDA FERREIRA QUERINO; 140461962 PEDRO SANTOS DE OLIVEIRA; 140461766 
REBECA CASSANDRA FRANCISCO SERGIO; 140461718 RODRIGO LIMA DA SILVA; 140461963 
ROSEMEIRE APARECIDA RODRIGUES D OLIVEIRA FRANCISCO; 140461778 SAMANTHA RIBEIRO 
ROSA; 140461708 TAMIRIS CRISTIANE DE ARAUJO MEDETROS; 140461993 TATIANA OLIVEIRA 
TUCCI; 140461720 VALDELICE NONATO DOS SANTOS SOUZA; 140461994 VANESSA GOULART 
GONZAGA; 140461964 VIVIANE ARAGAO. DECISÃO: 357/2015 - DEFERIMENTO DE INSCRIÇÃO 
DEFINITIVA SECUNDÁRIA: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140458888 NATALIA NASCIMENTO DA 
SILVA. APROVADAS POR UNANIMIDADE PELO PLENÁRIO. 2.2 DECISÃO DA GERÊNCIA DE 
FISCALIZAÇÃO - GEFIS 035/2015: CONCESSÃO DE REGISTRO DE RESPONSABILIDADE 
TÉCNICA - RT: CATIA DE SOUZA DIAS SANTOS COD 5597RT 50098; DEONISIA APARECIDA 
MARIANO LOURENCO COD 7006 RT 50099; LETICIA APARECIDA ZANCHETTIN DE SOUZA COD 
32195 RT 50101; ANA PAULA BOLZAN SOMBINI COD 29542 RT 50102; LUCIANA ALCANTARA 
BORDONI COD 2 1186 RT 50103; VERA LUCIA VALENTIN DE SOUZA- COD 27818 - RT 50104; BRUNA 
JANINE GUILHERME FONTAO-COD 26716- RT 50105; GERSON CLAUDINO-COD 19181 - RT 50106; 
ROSANNA AZEVEDO DO CARMO GONCALVES - COO 11034 - RT 50107; WELINGTON CARLOS 
TEIXEIRA COO 31805 RT 50108; GEUZA OUTRA DOS SANTOS - COO 13214 - RT 50109; SONIA 
MARIA MORETTO MARTHAO - COO 4181 - RT 50110; PAULO FERNANDO RONCON - COO 19619 -
RT 5011 l; ANGELA ALESSANDRA AVELINO SERPA - COD 3365 - RT 50112; ROBERT A BOSCHETTI -
COO 24518 - RT 50113; TATIANA DE ARAUJO SILVA - COD 19619 - RT 50114; JOSE RICARDO 
DOURADO E SOUZA - COD 5479 - RT 50115; SANDRA DORTA TUBOTA - COD 17325 - RT 50116; 
CATIA TEIXEIRA DA ROCHA VANZELLA - COO 861 - RT 50117; MARIA ELIZABETH FERREIRA 
NOGUEIRA - COD 26435 - RT 50118; ELIZETE DTRCE BLUMER - COD 2088 - RT 50119; PATRICIA 
MILEGO CAVALHEIRO MODESTO - COO 19186 - RT 50120; FERNANDA KELLY NUNES DE LIMA -
COD 30347 - RT 50121; DANILA BARBIERI JIUNTA - COD 6378 - RT 50122; WALTER LUIZ RUEDI 
COD 15766 RT 50123; DENISE TOSTA PAPPACENA - COD 14179 - RT 50124; JULIANA CARDOSO 
FREIRE - COD13782 - RT50125; DEYVES WILLIAN GOEKING COO 28995 RT 50126; MARIA DAS 
GRACAS DIAS RIBEIRO COD 1929 RT 50127; ANDREIA CAPITULINO DOS SANTOS CANGUSSU 
COO 2364 RT 50028; MARIANA ACHCAR TEIXEIRA COD 32190 RT 50129; MONIQUE RAVANELLI 
HEIZENREIDER COD 3831 RT 50030; LUCILA VIEIRA MURAT COO 9496 RT 50131; ZILDA 
APARECIDA DE REZENDE - COO 26595/28992 - RT 50132; KAREN FRANCO DA SILVA - COD 5696 
(19884) - RT 50133; RAFAELA MARIA RODRIGUES COD 6806 RT 50034; GEISA PICCIRILLO DA 
SILVA - COD 5682 - RT 50135; MARIA CRISTINA FERRARI BRUZADIN - COD 15799 - RT 50136; 
ROSICLEA SANTANA MOTA - COD 28259 - RT 50137; STELA GOMES HESPANHOL COD 15656 RT 
50038; PRISCILA SILVA DE CASTRO - COO 30027/19590 - RT 50139; VIRGINIA DE PAIVA VAZ 
DOMINGUES COD 20231 RT 50040; MARCIA REGINA COSTA DOBIES - COD 7428 - RT 50141; 
ADELINA MARIA DO CARMO DALBETO COD 517 RT 50142; MARIA JOSE COURA LOPES - COD 
7883 - RT 50143; ANA JULIA VASCONCELOS VILELA COD 27642 RT 50144; ROSILENE MARIA DOS 
SANTOS REIGOTA- COD 12416- RT 50145; FERNANDA REGINA CAMPIOLO RODRIGUES DE MELO 
- COD 29672 - RT 50146; RENATA RIBEIRO DA SILVA - COD 3559 - RT 50147; SOLANGE 
SPANGHERO MASCARENHAS CHAGAS - COD 16474 - RT 50148; LUCIMARA ALVES DOS SANTOS 
COD 11266 COD 50149; HILDA LAURENTINA DA COSTA COELHO - COD 16473 - RT 50150; 
CHALAINE CRUZ SANTOS - COD 3575 - RT 50151; PETRICIO DIAS DOS SANTOS - COD 28988/ 19716 -
RT 50152; MARCIA ELIANA BERTI - COD 301 18 - RT 50153; RENATA LUCIANA CONEGLIAN FACCO 
- COD 16134 - RT 50154; VOELI PARIS RODRIGUES - COD 682 - RT 50155; EDINELSON JOSE DOS 
SANTOS-COO 31178 - RT 50 156; ADRIANA IADOCICCO - COD 9055 - RT 50157; ADRIANA DESA DE 
SOUZA - COD 3 1759 - RT 50158; SANDRA APARECIDA TREVISAN BASTING - COO 15385 - RT 50159; 
HANNELORE SPEIERL PEREIRA - COD 30486 (28988) - RT 50160; ANA LUCIA PEREIRA - COD 16489 
- RT 50161; THAIS PRUDENTEDEABREU - COD 50 - RT 50162; SILVANA RODRIGUES DAMACENO .i\~1P 
CAMARGO º1 e~ - e~ l:i t]Ol6~ rus? NE ;)::é: ~~{ 



587 
588 
589 
590 
591 
592 
593 
594 
595 
596 
597 
598 
599 
600 
601 
602 
603 
604 
605 
606 
607 
608 
609 
610 
611 
612 
613 
614 
615 
616 
617 
618 
619 
620 
621 
622 
623 
624 
625 
626 
627 
628 
629 
630 
631 
632 
633 
634 
635 
636 
637 
638 
639 
640 
641 
642 
643 
644 
645 

• CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SÃO PAULO 

CANDIDO - COD 28525 - RT 50164; MARIA DE LOURDES DE ARAUJO COD 15354 RT 50165; 
SABRINA BARBOSA PEREIRA - COD 4877 - RT 50166; JOSIANE CAMARGO - COD30075 - RT50167; 
ERIKA GALDINO DA SILVA DOS REIS - COD 359 - RT 50168; CAMILA DORIS FARIAS DE 
MIRANDA - COD 8220 - RT 50169; PAULINO CELSO RODRIGUES - COD 21646 - RT 50170; ARIALDA 
PEREIRA DA ROCHA - COD32175 - RT 50171; ROSILEA DE FATIMA FAUSTINO MACHADO-COO 
24430 - RT 50172; MARIA JULIA MENEZES DOS SANTOS - COD 18064/27240 - RT 50173; MARIA 
AUXILIADORA DE FREITAS - COD 29 107/17656 - RT 50174; ALINE DIAS PEREIRA COD 11399 RT 
50175; KATIA CONSTANTINO DE ARAUJO - COD 27909- RT 50176; NORINEZ LEMOS DA SILVA 
SANTOS - COD 24306 - RT 50177; JULIANA MATEUS DE CONTI - COD 12562 - RT 50178; RITA DE 
CASSIA DO CARMO - COD 30835 - RT 50179; ANA ROSA VIARO PEREIRA JARDIM - COD 29438 - RT 
50180; ALINE RODRIGUES REZENDE - COD30396 - RT5018 1; NATALIA CAMILO DOS SANTOS -
COD 2324 - RT 50182; STELA MARCJA DRAIB GERVASIO - COD 12815 - RT 50183; MARLENE 
TOZATTI COD 686 RT 50184; TANJA REGINA STORTO MOLEIRO - COD 14134 - RT 50 185; 
ANDERSON DE SOUZA BARROS - COO 10764 - RT 50186; LILIAN TEODORA ZEQUIM - COD 9985 -
RT 50187; MAGALI HARUME HANIU NAKAHARA - COD 11392 - RT 50188; RAQUEL RUAS MENDES 
SABIA-COD 14627-RT 50189; ANA PAULA ULIAN VERONEZI - COD31796-RT 50190; APARECIDA 
RODRIGUES - COD 5753 - RT 50191; JANAINA MARRONI DE CAMPOS - COD 9400 - RT 50192; 
MARIZA RODRIGUES CORREA - COD 32059- RT 50193; KARIM RAYMUNDO AXT-COD 20636 - RT 
50194; CARLA RAFAELA MOURA - COD 10420 - RT 50195; CIBELY FREIRE DE OLIVEIRA - COD \ 
10311 - RT 50196; AMANDA CAROLINE REZENDE NOIN MOREIRA- COD 31964 - RT 50197; ISABEL 
JANAINA BRUGNAGO - COD14540 - RT50198; MARCIA CRISTINA DA SILVA COO 7864 RT 50199; 
NATALIA AUGUSTA MOURA CARVALHO COD 30617 RT50200; VALERIA MARCHESINI PALOMINO 
- COD17799 - RT50201; RITA LUIZA DA CUNHA SOARES - COD 2087 - RT 50202; TANIA RAQUEL DA 
SILVA COD 4918 RT 50203; ERIKA DOS SANTOS COSTA - COD 2087 - RT 50204; JAQUELYNE 
PASCUAL PIZONI COD 32203 RT 50205; MARISA ALBERTO DE SOUZA RODRIGUES - COD 20364 -
RT 50206; MARIA FERNANDA BINCOLETTO PITON - COD 30654 - RT 50207; ALEXANDRE GILBERT 
COLUCCI --COD 28285 - RT 50208; FERNANDO NEVES JANUARIO - COD 2450 - RT 50209; JOSIANE 
SAGGIORO BARBOSA- COD 30654 - RT 50210; JAMILE SILVEIRA DOS SANTOS -COD 32205 - RT 
50211; LUCIANE CORREA COD 30581 RT 50212; DAIANE ROBERTA MUCCILLO COD 4897 50213; 
FERNANDA DRUZIAN BOSSI - COD6843 - RT50214; ELIENE GONCALVES FERREIRA-COO 32204 -
RT 50215; BRUNA SANTOS CAMPANHA COD 19109 RT 50216; JULIANA ATHANAZIO ZANIN COD 
10609 RT 50217; CRISTINA MARIA LEONEL FERREIRA - COD 32194 - RT 50218; FERNANDA 
CRISTINA DE ARAUJO VASCONCELOS - COD 32 143 - RT 50219; ROSANGELA FATIMA MONTEIRO 
- COO 4870 - RT 50220; ANDRE LUIS COSTA AVANCI - COD 17113 - RT 5022 1; WELLINGTON 
RICARDO COQUELET - COO 30605 - RT 50222; MIRV A CECILIA MENEGHEL PRESTES - COD 32085 
- RT 50223; ISABELA FERREIRA ZAMPIERI - COD 2680 - RT 50224; ALINE VARANDA GARCIA -
COD 26404 - RT 50225; DANIELI DE CAMPOS SOUZA - COD6630 - RT50226; FLA VIA ELISABETE 
GONCALVES - COD 17114- RT 50227; MARIA SILVANA DE OLIVEIRA PERACCHY - COD 11967 - RT 
50228; IZABEL CRISTINA BASSOLI FINGOLI - COO 4515 - RT 50229; SONIA LOURENCO CORTEZ -
COD 1998 - RT 50230; FERNANDO DE SOUZA - COD 14738 - RT 50231; BRAZ FRATERNO DE JESUS 
- COD 16676 - RT 50232; DARIO MONTEIRO SILVA NETO - COD 10470 - RT 50233; ELLEN MARIA 
CANDIDO DE SOUZA CAPELLO- COD 32071 - RT 50234; ADRIANA CRISTINA PETTAN PRESOTTO
COD 27452 - RT 50235; CAMILA APARECIDA DE ALMEIDA BERSELIE - COD 10911 - RT 50236; 
JUCIMERE LUCIO NEVES - COD 26601 - RT 50237; REBECA MAGRINELLI FINCO - COD 32132 - RT 
50238; LEILA CRISTINA FIAIS DE CARVALHO - COD4924 - RT50239; JANAINA MIOSSI - COD 7004 -
RT 50240; DAYANE KELLY CATTA PRETA-COO 17120 - RT 50241 ; DENISE MIGUEL PALMACENA
COD 15302 - RT 50242; VIVIANE RENATA BRANDAO - COO 32135 - RT 50243; JOYCE PINTO 
SENTEIO - COD 515 - RT 50244; GLAUCIA VANESSA RODRIGUES - COD 17240 - RT 50245; SARA 
LUCIA PEREIRA DA SILVA - COD 32075 - RT 50246; VANDERLEIA SANCHES VILLELA- COD 31801 
- RT 50247; ELIZIO MANUEL DE SOUZA - COO 7438 - RT 50248; JASSIARA CANDIDA SILVA - COD 
3958 - RT 50249; LISIANE BORTOLINI - COD 30346 - RT 50250; MARCIA CRISTINA NAVARRO 
YANO - COD234 - RT50251 ; DENISE CAMPANHARO - COD723 - RT50252; ALESSANDRA MENDES 
FRANCISCO - COD 19706 - RT 50253; ALESSANDRE ANTONIO CAVINA - COD 708 - RT 50254; 
LETICIA VERGARA - COO 32187 - RT 50255; EDUARDO PHILIPI DOS SANTOS - COD 6372 - RT 
50256; MICHELE BRAJATTO MARTINS COD 30579 50257; DANIELE TORRES DE SOUSA COD 29167 
RT 50258; JOSE APARECIDO DE MAGALHAES - COD 477 - RT 50259; LUIZA WATANABE DAL BEM 
COD 1726 RT 50260; MARIA DE FATlMA MELLO - COD 29260 - RT 50261; FATIMA APARECIDA {f 
NASCIMENTO RIBEIRO - COD 29260 - RT. 50262; NADIA LUZIA CERIOLLI - COD 25236 - RT 50263; (\.~~\~ \1 ,,1 
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BELAO COD 21396 RT 50265; MARLI APARECIDA GARCIA MONTEIRO-COD 7751 - RT 50266; 
MARCIA CRISTINA FOGLIA RAMOS - COO 7355 - RT 50267; VIVIANE FERNANDA FERREIRA -
COD 28324 - RT 50268; ANA PAULA FRENEDA DE FREITAS - COD 7356 - RT 50269; FERNANDA 
DA SILVA - COD16157 - RT50270; ALMERINDA BISPO DE SOUZA - COD 28988/18234 - RT 50271; 
JACQUELINE DE OLIVEIRA DOGNANI - COO 31855 - RT 50272; ELISABETH DOMINGOS 
RODRIGUES - COD 5333 - RT 50273; MARCIA DA SILVA FEITOR - COD 30578 - RT 50274; LUDENIR 
DA SILVA PEREIRA - COD 17858 - RT 50275; VAGNER ALVES DA SILVA- COD 10356 - RT 50276; 
FERNANDA SANTOS CARVALHO SILVA- COD 14710 -RT 50277; FERNANDA FIDELIS-COD 26056 
-RT 50278; NAUDE CRISTINA BERTAGNI- COD 17653 - RT 50279; ANA CELESTE DE ARAUJO PITIA 
- COD 19483 - RT 50280; NISLEI APARECIDA MINTO - COD 8371 - RT 50281; IVANILDA 
APARECIDA DE LIMA DE OLIVEIRA - COD 8208 - RT 50282; MARISA ANTONIA AMBROSIO -
COD 8402 - RT 50283; MARIA DO ROSARIO RIBEIRO COD 3808 50284; Cancelamento de Cadastro de 
Responsabilidade Técnica - RT: FERNANDA REGINA CAMPIOLO RODRIGUES DE MELO - C~ 
29672 - RT 41300; JAQUELINA ELVIRA MARQUES DE OLIVEIRA ROSSETI - COD 4877 - RT 47679; · 
PRISCILA CRISTINA DE MOURA PAULA - COO 29652 - RT 43194; CECILIA MARIA MARQUES DOS ~ 
REIS - COD 20066 - RT 42327; RAIMUNDA DE JESUS MARTINS - COD 14738 - RT 44804; TANJA 
REGINA STORTO MOLEIRO - COO 14134 - RT 40953; ELIANE APARECIDA CARVALHO FERRO DE 
GRAVA - COD 30654 - RT 42155; DANIELA ARRUDA DOS SANTOS LEITE - COD 30654 - RT 42153; l 
WANIA MARCIA DE FARIA SILVA - COD 13919 - RT 40992; JUCILEA MARIA DA MOTA PIERRO - ~ 
COD 28177M- RT 40974 ; PAULO SERGIO GOMES DA SILVA - COD 25261/19761 - RT 43150; BRUNA 
MAZON E SOUZA REIS - 6395 - RT 43611 ; LUCIANA BARBOSA PACHECO - COD 5430 - RT 47778; 
ISABEL JANAINA BRUGNAGO- COD14540- RT41862; REGIANE DE TOLEDO MARTINS - COD3855 -
RT48649; ANDREA FABIANA GUION - COD9458 -RT47277; GEISA TAVARES TENCATTI- COD19263 
- RT45169; MARIA CRISTINA PAES MANGIERI - COD 31475- RT 45466; PATRICIA APARECIDA 
PINHEIRO - COD 6588 - RT 43507; NORIVAL APARECIDO DOS SANTOS - COD 19833 - RT 41295; 
ISABEL DE FATIMA RIBEIRO - COD 2343 - RT 44163; NORIVAL APARECIDO DOS SANTOS - COD 
19833 - RT 41295; MARLI APARECIDA GARCIA MONTEIRO - COD 17650 - RT 43067; LINA 
SOLANGE VARGAS PEREZ TAKAYANAGI - COD 7751- RT 43195; ANA CELESTE DEARAUJO PITIA 
- COO 19483 - RT 41051; ELI EMERSON PERES DA SILVA - COD 28988/18234 - RT 41910; GLADYS 
ANTONIOLI - COD 21483 - RT 4811 l; DANILA BARBIERI JIUNTA - COD 6378 - RT 40976; MARIA 
CRISTINA DE SOUZA BRAGA - COD 5696 (29046) - RT 43457; GEISA PICCIRILLO DA SILVA - COD 
5682 - RT 41012; HANNELORE SPEIERL PEREIRA - COD 30486 (28988) - RT 40986; NATALIA 
FIGUEIREDO FABRI GONCALVES - COD 2324 - RT 48443; ELAINE CRISTINA CUSTODIO DE 
SOUZA - COD 28336 - RT 46922; LETICIA ROMANO BELEITI - COD 2151 - RT 46278; JENNIFER 
PAOLA BATISTA ALVES - COD 20180 - RT 42878; TATIANNA PATRICIA CARONI REIS - COD 28988 
- RT 45347; MARIA APARECIDA DE ALEXANDRIA AKASAKA- COD 24286- RT 41759; DINO CESAR 
DA CRUZ FAGUNDES - COD 14505 - RT 41419; e Registro de Empresa: CUNHA SERVIÇOS 
TERCEIRIZADOS E LIMPEZA PATRIMONIAL LTDA - COD 29970 - RE 1967/CLBl (CANCELADO); 
SECTOR SERVIÇOS E CONSERVAÇÃO LTDA ME - COD 30589 - RE 2013/CLBl (ALT ENDEREÇO); 
OPTIKA SISTEMAS PARA MEDICINA L TDA - COD 21328 - RE 1632/CLB 1 (RENOVAÇÃO); CENTRO 
UNIVERSITARIO DE ARARAQUARA - COD 10068 - RE 1176/CLA3 (CANC POR EXP DE PRAZO); 
AQUALAV SERVIÇOS DE HIGIENIZAÇÃO LTDA - COD 10739 -RE 685/CL Bl (CANC POR EXP DE 
PRAZO); INSTITUTO EDUCACIONAL FERNANDO MESQUITA DE ARAUJO L TOA 15766 CRE 11 O 1 
CLA3 (CANCELAMENTO); INSTITUTO EDUCACIONAL FERNANDO MESQUITA DE ARAUJO L TOA 
15766 CRE 1101 CLA3 (CONCESSAO); INSTITUTO EDUCACIONAL FERNANDO MESQUITA DE 
ARAUJO LTDA 15766 CRE 1101 CLA3/1 (CONCESSAO). Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 2.3 
PORTARIAS - 2.3.1 DESIGNAÇÕES PARA REPRESENTAÇÃO EM EVENTOS/PALESTRAS E 
DEMAIS PARTICIPAÇÕES DE CONSELHEIROS / PROFISSIONAIS DE ENFERMAGEM EM 
OUTRAS ENTIDADES, NA CONDIÇÃO DE REPRESENTANTES DO COREN-SP. 2.3.1.1 PORTARIA 
COREN-SP/PLENÁRIO/020/2015 - Designa a conselheira Vera Lúcia Francisco para participar do processo 
eleitoral para composição do Conselho Municipal de Saúde de Guarulhos, biênio 20 16-2018. Aprovada por 
unanimidade pelo Plenário. 2.3.2 PROVIDÊNCIAS RELATIVAS ÀS QUESTÕES FUNCIONAIS E ÀS 
ATIVIDADES INTERNAS DA AUTARQUIA. 2.3.2.1 PORTARIA COREN-SP/DIR/118/2015 - Designa a 
empregada pública Elizabeth Martins para exercer, em substituição, o cargo de Chefe Técnica da Subseção de 
Campinas. Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 2.4 COMPARATIVO ENTRE A MP 680/2015 E O PL 
2295/2000. O conselheiro Luciano André Rodrigues apresentou uma comparação entre a Medida Provisória 
(MP) 680/2015 e o Projeto de Lei 2295/2000. Iniciou sua exposição destacando o trabalho desenvolvido pelo 
Conselho. Explicou que a MP 680/2015 institui o Pro'fe:~ Proteção ao Emprego (PPE), e foi concebida para \,Jf 
P=~M O emp<egoittabê o~ em mrenW / i; i p•~ro ; ção+7U ~t' 
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trinta por cento com redução proporcional do salário e compensação de até 50% da redução pecuniária custeada 
pelo Governo. Poderão aderir ao PPE as empresas que se encontrarem em situação de dificuldade econômico
financeira e que não possuam débitos com o fisco e com a previdência. Chamou a reflexão para o artigo 2º e 3º 
da MP sobre a especificidade da redução, e sobre a proteção trabalhista descrita no artigo 5°. Questionou como o 
programa se aplicaria na enfermagem, visto que na indústria a redução da carga horária é proporcional à 
diminuição da demanda de trabalho, enquanto a enfermagem está sobrecarregada e em momentos de crise não há 
diminuição do movimento nas instituições de saúde, pelo contrário, a demanda aumenta. Fez um panorama sobre 
o posicionamento dos sindicatos e avaliou a MP extremante distinta do PL 2295, que visa a redução da carga 
horária devidamente regulamentada e sem redução salarial. Ressaltou a preocupação do COREN-SP com o 
dimensionamento de pessoal, a segurança do paciente e do profissional, bem como a responsabilidade social. 
Indagou como o dimensionamento seria obedecido e de que forma haveria a contratação de profissionais para 
manter o efetivo, afirmando que em que muitos casos já ocorre o subdimensionamento. Prosseguindo, citou as 
emendas que podem descaracterizar a MP 680 e destacando a emenda 44, do Deputado Manoel Junior (PMDB
PB), que trata sobre as 30 horas da Enfermagem dentro da MP. Por fim, sugeriu que o COREN-SP publique uma 
nota para determinar seu posicionamento em relação a qual projeto para as 30 horas apoia. Em seguida, a 
Presidente abriu a palavra aos Conselheiros. O conselheiro Cláudio ponderou que a MP tem despertado pouco 
interesse nas empresas, as poucas que aderiram não estavam relacionadas à área da saúde, crendo ser dificil sua 
aprovação. O conselheiro Luciano declarou acreditar em uma estratégia das montadoras, e demonstrou 
preocupação com as emendas que deixam livre a negociação entre as empresas e sindicatos, colocando em risco 
os direitos dos trabalhadores previstos na legislação especifica. Ressaltou que a situação da enfermagem é 
distinta e a emenda deverá ser votada até o final de novembro. Prosseguindo, o conselheiro Vagner declarou que 
o tipo de reflexão é importante para aprofundar o conhecimento. Considerou que a MP tem uma finalidade 
especifica, de garantir o emprego quando há diminuição da demanda da produção, o que não ocorre na 
enfermagem, haja vista necessidade de ampliação da assistência, e a proposta coloca a enfermagem em uma 
situação dificil. Destacou que a crise econômico-financeira gera aumento da demanda na área da saúde. Falou 
sobre o papel dos representantes sindicais na negociação com o Governo. O conselheiro Cláudio ponderou que já 
está havendo demissão na área da saúde. Continuando, a conselheira Rosangela declarou que analisando o 
andamento das questões e o foco da crise o impacto será maior na área pública e citou a legalidade das OSS, que 
estão sendo utilizadas por Prefeituras para desonerar a folha de pagamento. Destacou que no quesito 
enfermagem pode haver demissão nas áreas onde não há prejuizo e que as áreas críticas também são beneficiadas 
pelo SUS. Acredita que a população fica ainda mais doente com a situação, todavia os hospitais estão carentes de 
profissionais. Prosseguindo, o conselheiro Marcus declarou que acompanhou a tramitação do PL 2295/00 nos 
últimos anos na Câmara Federal e na última votação foi colocado junto a outro projeto polêmico, e na ocasião 
houve argumentos contrários proferidos por deputados, de que a aprovação do PL 2295/00 seria uma injustiça 
com as instituições filantrópicas, e não foi aprovado por falta de quórum, sendo que a categoria não tem força 
para lutar contra essa lógica. Questiona sobre o interesse de criar a emenda dentro da MP sobre a enfermagem, 
avaliando uma forma provisória adversa, e sobre os movimentos necessários para alcançar os objetivos. O 
conselheiro Jefferson destacou que durante a vigência da MP a empresa fica proibida de contratar profissionais 
para mesma função, significando que vai contra as diretrizes do Conselho, que luta pelo dimensionamento. O 
conselheiro Paulo Cobellis considerou a apresentação esclarecedora e importante para trazer o escopo de como o 
Conselho pode agir diante da questão contingencial, de fenômeno político. Acredita que é dever do Conselho 
como representante e formador de opinião se posicionar sobre os prós e contras, a fim de sensibilizar os 
profissionais. O conselheiro Sílvio considerou o fato de haver muitas falácias e pouca ação efetiva. Acredita que 
o Coren-SP luta pelas 30 horas e tem contribuido para a efetiva discussão, mas que nem todos fazem esta 
discussão com interesse coletivo, utilizando-a como promoção polltica. O conselheiro Luciano declarou que a 
falácia é um grande problema, e falou da necessidade de cada um fazer sua parte e fica feliz que o sistema esteja 
discutindo as questões politicas, citando a lei do descanso. O conselheiro Jefferson completou que a referida lei 
terá várias discussões para regulamentar o direito dos profissionais de enfermagem. Continuando, o conselheiro 
Edinildo exemplificou a supressão de beneficios aos trabalhadores tais como o vale refeição no município onde 
atua, falou sobre atuação dos sindicatos e acredita que a enfermagem está prejudicada. A conselheira Rosemeire 
destacou a atuação em sua região, tendo vista a pouca percepção a respeito da temática pelos profissionais da 
região, e a importância de ampliar as discussões que partem do Plenário, a fim de fortalecer a categoria. O 
conselheiro Denis pontuou que alguns profissionais estão desistindo da enfermagem por conta das condições 
desfavoráveis em relação às condições de trabalho e à remuneração. Finalizadas as manifestações, a Presidente 
falou da oportunidade para discutir as questões com os grupos que atuam na aprovação das 30 Horas. Avaliou 
como importante o momento para a exposição dos pontos de vista, considerando que tem acompanhando a MP e 
acredita na lógica do PL 2295/00, que é uma discussão que não há como retroceder. Falou sobre o 
n:coohecimento da necess;dade das 30 horas e a rrn~ cia da un;ão da categoria para a6ngrr objetivos. . ,\\il 
Acn:d;ra que o p,rrntmni o oo;so d:?:/}'º a ~ pmi:rã: ~1; 
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entidades (Cofen e Fórum) e chamar para discussão, visto os conflitos de interesses. Em seguida, colocou em 
votação e o Plenário aprovou, por unanimidade, o apoio ao PL 2295/00, sendo que o próximo passo é esclarecer 
e orientar os profissionais. Sugeriu a agenda de reunião com Fórum Estadual para entender a lógica do apoio a 
MP. Sobre as OSS estará em um Simpósio para discutir a questão ainda esta semana, ponderando que não é k 
ilegal e não há inconstitucionalidade, porém não pode ser favorável à precarização das condições para o ', · 
trabalhador. Avaliou que as OSS são muito utilizadas no Estado de São Paulo, e que a realidade do Regional 
precisa ser mais discutida, com a programação de discussões no Plenário para consenso de fala e ações. O 
conselheiro Marcelo expôs brevemente sua leitura sobre o assunto. O conselheiro Jefferson falou sobre a 
discussão da MP no Fórum e que a inclusão do texto do PL era interessante, considerando que com ou sem 
enfermagem a MP vai existir, e que a vontade é regulamentar a redução da jornada e se posiciona a favor de 
apoiar o PL e acompanhar a MP, falou da necessidade do respaldo sindical e a importância da parceria com o 
Cofen. O conselheiro Luciano ponderou que não é contra a MP da maneira que foi proposta, que há um claro ~ 
interesse em transformar a MP 680 em uma minirreforma trabalhista, uma vez que há 175 emendas da MP. 
Destacou também que embora os sindicatos que fazem parte do Fórum também representem outros ramos, o 
Fórum Estadual da Enfermagem, 30 Horas Já, tem compromisso com a enfermagem, e resta claro que a MP 680 
vai de encontro ao PL 2295/00. Ponderou que o COREN-SP, tem responsabilidade com os profissionais e com a 
sociedade, é contra movimentos pirotécnicos com cunho pessoal de algumas entidades, e que a Autarquia tem !' 
por oficio, por caráter educativo, esclarecer aos profissionais de enfermagem as questões politicas que interferem 
diretamente no exercício da profissão. Por fim, restou deliberada a discussão do assunto na próxima reunião do 
Fórum Estadual, a realizar-se no dia 22 de outubro, com posterior apresentação dos desdobramentos, e assim 
desenvolver uma postagem de orientação aos profissionais. 2.5 II CONGRESSO PAULISTA DE 
ENFERMAGEM - A Presidente apresentou a proposta da Comissão Organizadora do I1 Congresso Paulista do 
Coren-SP para adiamento do evento para o ano de 2017, diante das limitações orçamentárias e financeiras. O 
conselheiro Paulo Roberto indagou sobre a realização de evento em comemoração a semana da enfermagem. A 
Presidente afirmou que já existe previsão orçamentária para este fim, e a proposta é trabalhar de forma 
descentralizada. A conselheira Consuelo acrescentou que, em substituição ao Congresso em 2016, propõe a 
realização de um evento técnico em parceria com sociedade de especialistas e utilização de espaço próprio. Em 
seguida, foi aprovado por unanimidade pelo Plenário a realização do II Congresso Paulista de Enfermagem no 
ano de 2017, bem como a devida inclusão em previsão orçamentária e PPA. Na ocasião, a Presidente comentou 
sobre a proposta orçamentária e falou sobre o equilíbrio das receitas e despesas, sobre o aumento da previsão e 
redução de custos; falou ainda sobre cobrança de taxas. 2.6 PROCESSOS ÉTICOS- 2.6.1 RELATÓRIOS DE 
ADMISSIBILIDADE ICIAIS - 2.6.1.1 Relatório de Vistas do Conselheiro Cláudio Luiz da Silveira - PA 
4949/2014-
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003 - COMUNICAÇÕES DIVERSAS - A Presidente 
comunicou sobre a realização do Seminário de Fiscalização (SENAFIS) no período de 17 a 20 de novembro, em 
Ipojuca - Pernambuco, com a disponibilização de oito vagas, sendo uma para a Presidente, três para conselheiros 
(1 Diretoria - Vice-Presidente, 1 Ql, 1 QIVQIII), três para fiscais e uma para advogado, custeadas pelo Cofen, e 
que o Conselho arcará com uma diária para locomoção do participante. Solicitou o encaminhamento da 
manifestação do interesse em participar até o próximo dia 16. Falou sobre a realização do Congresso Brasileiro 
de Enfermagem Obstétrica e Neonatal (COBEON) no dias 02 a 04 de dezembro em Belém-P A, com a 
disponibilização de duas vagas, e que indicará conselheiro que tenha conhecimento sobre a matéria. Solicitou o 
encaminhamento da manifestação do interesse em participar até o próximo dia 16. Por fim, comunicou sobre a 
rotina de utilização das salas de reunião, que deverão ser solicitadas previamente ao Gabinete e disponibilizadas 
mediante agendamento, por segurança patrimonial. 004 - PALAVRAS DA PRESIDENTE - Não fez uso da 
palavra. 005 - PALAVRAS DOS CONSELHEIROS - 5.1 Palavras da Conselheira Maria Cristina 
Komatsu Braga Massarollo - Falou sobre o evento Outubro Rosa realizado no Coren-SP Educação em parceria 
com a Santa Casa de São Paulo, considerando ótimo e de grande interesse e procura. Falou também sobre a ~ 
apresentação do filme do "Ciclo de Discussão Ética", que proporcionou interessante discussão reflexiva e 
participativa. 5.2 Palavras do Conselheiro Paulo Cobellis Gomes - Falou sobre o prosseguimento do Ciclo de · 1 

Palestras sobre Ética no Coren-SP Educação. Falou também sobre reunião técnica no Hospital São Paulo, que foi 
muito produtiva e mostrou ansiedade e sofrimento moral na instituição que possui duas condições de 
empregabilidade, funcionários públicos e celetistas, e que o estado de greve caminha para reivindicação interna e 
os funcionários públicos não respeitam a escala mlnima e simplesmente saem do plantão, com estado temerário e 
durante a reunião os participantes estavam descompensados pela forma como está sendo conduzido e o descaso, 
da necessidade de lutar de maneira correta. Avaliou a situação deprimente. Informou que será encaminhada uma 
manifestação sobre a situação dentro do Hospital Universitário e a Comissão de Ética, RT e Escola de 
Enfermagem irão se manifestar sobre a situação insustentável. A Presidente comentou o fato e propõe reunião. 
5.3 Palavras do Conselheiro Jefferson Erecy Santos - Falou sobre a participação do Conatenf na ROP do ' 
Cofen a realizar-se na próxima semana no Espírito Santo. A Presidente informou que será encaminhado um ~ 
conselheiro. 5.4 Palavras do Conselheiro Luciano André Rodrigues - Informou que a categoria tem 
demonstrado confiança na gestão e a importância da continuidade do trabalho que vem sendo desenvolvido. 5.5 
Palavras do Conselheiro Paulo Roberto Natividade de P ula - Falou sobre a possibilidade de uma ação com 
a dívida ativa. A Presidente sugeriu trabalhar a questão e m o tesoureiros. Na oportunidade, o conselheiro ,/1 
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941 com efeito eficaz com um sistema direto com a gráfica para emissão de boleto, inclusive da anuidade, uma ação 
942 coercitiva, para que o profissional utilize seu cartão que reduziu a inadimplência para 24%. Às 14h09min, a 
943 Presidente encerrou a reunião da qual eu, Marcus Vinicius de Lima Oliveira, Primeiro Secretário, lavrei a 
944 presente que, lida e achada conforme, vai assinada pelo Presidente da Sessão e pelos conselheiros presentes, na 
945 reunião em que for discutida e aprovada. 

Rosangela de Mello 

VagnerUrias 
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